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OFFENER BRIEF 

Nachdem ich gestern an meinem schreibfreien Tag wieder recht viel gelesen habe, versuche 
ich auch heute wieder einen erneuten Tagesschreibrekord von heute 41 Seiten Texterstellung 
hier im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg aufzustellen. Mit der optimalen 
Schreibtechnik wären zwar längst viel höhere Schreibrekorde möglich, ich will mich aber 
langsam Seite für Seite an die Höchstmarke heranwagen, um mein optimales Schreiben zu 
trainieren und mir zur Gewohnheit werden zu lassen und mir auch durch diese Vorgehensweise 
noch sehr viele neue Schreibrekorde mir einheimsen werden kann. Jeder kann ja seine 
Schreibleistungen optimieren wie er will, ich mache es halt auf diese Weise und ich möchte 
Sie ja nicht mit plötzlich über 60 Seiten am Tag geistig verschrecken, oder geistige überfordern 
oder geistig zu überlasten. Das möchte ich mir ja nicht vorwerfen lassen, deshalb steigere ich 
meine Schreibleistungen nur alle zwei Tage um gerademal eine Seite. Das sollten selbst geistig 
Unterentwickelte damit klarkommen, da ich ja eine wirklich schonungsvolle 
Leistungssteigerung vornehme um niemand allzu zu überlasten. Ich meine es ja so wie immer 
gut mit Ihnen. Wenn wir langsam Ihre Lesefähigkeit steigern können wir das auf alle Fälle 
hinbekommen ohne Sie geistig zu überlasten. Ich, müssen Sie zugeben, gehe ja wirklich sehr 
vorsichtig mit Ihrem Geist vor, weil ich ja weiß, dass wenn man geistig unterentwickelt ist, 
man geistig unterentwickelt ist und dann geistig nicht wirklich gut drauf ist und so die eine 
und die andere Denkschwierigkeit hat, da man ja geistig unterentwickelt ist und nur über 
geistig unterentwickelte Fähigkeiten verfügt die recht begrenzte geistige Leistungen erbringen 
können. Und mitteilen möchte ich hier eingangs noch: Auch gestern hatte ich keinerlei 
Schreibbedürfnis verspürt. Also alles ganz normal. Und ich muss sagen, ich kann an meinen 
schreibfreien Tagen auch viel bessere Leseleistungen erbringen als zuvor. Das optimale 
Schreiben und das damit in Zusammenhang stehende ständige Training meiner geistigen 
Fähigkeiten durch deren ständigen Trainings beim optimalen Schreiben hat auch den 
Synergieeffekt auch die Leseleistungen zu erhöhen. Wie hier der Zusammenhang ist, weiß ich 
noch nicht, werde ich mir aber auf jeden Fall ansehen und näher ergründen, wenn mir da eine 
Erkenntnis ereilen sollte, werde ich Sie Ihnen mit Sicherheit mitteilen, darauf können Sie sich 
bei mir verlassen. Hier an diese Stelle möchte ich alle gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger ansprechen und Sie 
daran erinnern endlich einen ausführlichen Bericht über die US-amerikanischen Militäranlage 
auf neutralem Grund und unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die 
verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt berichten und 
es nicht länger allen Österreichern TOTZUSCHWEIGEN. Haben Sie das verstanden? Und die 
Virginia-Farm-Boys möchte ich hier auf dieser ersten Seite daran erinnern, dass Sie immer 
noch mit den Terminvorschlägen im Rückstand sind und fahrlässig, leichtfertig, pflichtwidrig, 
straffällig die Sicherheit aller Amerikaner risikofreudig aufs Spiel setzen und Ihren Aufgaben, 
Verantwortungen und Verpflichtungen NICHT nachkommen, sondern im Gegenteil auch 
wieder hier völlig versagen und einen weiteren Scheiß bauen. Nein, das kann man nicht 
schönreden, hier schönschreiben. Das können Sie von mir einfach nicht erwarten und sollten 
sich das abschminken und lieber gleich vergessen und gar nicht erst versuchen. Damit werden 
Sie niemals durchkommen, denn wir sind ja nicht blöde. Haben Sie das verstanden oder lässt 
das Ihre geistige Unterentwicklung oder Ihre Erkenntnisschwäche oder gar eine 
selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung nicht zu? Ich kann das ja von Innsbruck aus 
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nicht gut beurteilen, wie geistig unterentwickelt Ihr in Langley drauf seid. Alles ist möglich, 
nix ist fix. Allerdings hat kein einziger vom CSF-Verein bisher öffentlich unter Beweis stellen 
können, dass er intelligent ist. Niemand. Gar niemand. Seid Ihre alle so geistig unterentwickelt, 
dass von 21.575 CSF´ler kein einziger es schafft, obwohl doch so einige studiert haben, es 
öffentlich unter Beweis zu stellen, dass Ihr geistig es drauf habt eure Intelligenz unter Beweis 
zu stellen. Ihr macht auch hier wie immer einen Totalversagereindruck und konntet aus eurem 
Versagen am laufenden Band in der gesamten CSF-Geschichte noch nichts lernen? Macht Ihr 
noch immer keine CSF-Supervisionen? Keine CSF-Mitarbeiterfeedbacks? Keinerlei geistige 
CSF-Entwicklung? Keine Selbstreflexionen? Kein geistiges Training? Überhaupt nichts? 
Dann ist es klar, warum Ihr immer nur versagen könnt. Und Ihr euch nicht verbessern könnt. 
Ihr seid wirklich eine armselige, jämmerliche geistig unterentwickelte Gruppe die sich bei der 
CSF zusammengerottet hat. Schämt Ihr euch gar nicht? Wollt Ihr euch euer Versagen etwa 
nicht eingestehen? Seid ihr völlig verblendet und betriebsblind? Eure Selbstüberschätzungen 
die weit von der Realität sich befinden werden von allen geistig unterentwickelten CSF´ler 
geglaubt? Euch gefällt eure Selbstdarstellung die überhaupt nichts mit der Realität zu tun hat? 
Ist das so? Ein weiterer Volltreffer der es mitten auf den Punkt bringt. OK. Trotzdem möchte 
ich hier an dieser Stell kurz erinnern. Es könnte ja sein, dass von 21.575 CSF´ler doch der eine 
oder andere dabei ist und der erkennen kann, dass alle CSF´ler noch die geistige Entwicklung 
dringend notwendig haben. Oder ist wirklich von 21.575 CSF´ler überhaupt niemand dazu im 
Stande so eine einfache Erkenntnis zu erlangen? Was? Schon wieder ein weiterer Volltreffer 
der es klipp & klar auf den Punkt bringt? OK. Kenne ich mich aus und weiß jetzt ein wenig 
mehr warum alle so völlig versagen bei der CSF. Das I hat wirklich etwas nicht Vorhandenes 
vorgetäuscht bei der CSF. Das kann und werde ich mit Sicherheit nicht schönreden, hier 
schönschreiben. Oder kann sich vielleicht irgendwer bei der CSF vorstellen, doch irgendwann 
einmal ein Korn zu finden, dann man ja sogar davon spricht, dass ab und zu auch ein blindes 
Huhn ein Korn finden kann. Ist das bei der CSF etwa nicht der Fall? Es hat bisher noch 
niemand von der CSF auch nur ein Korn gefunden? Dann sehen Sie wie dringend notwendig 
alle CSF´ler eine geistige Meisterschaft haben um sich Ihre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Ein Verein aus lauter geistiger Schlusslichter. 
Wenn es keinen einzigen gibt, der hell genug in der Birne ist um öffentlich seine Intelligenz 
unter Beweis zu stellen, dann sollte man diesen Schauspiel-Verein der allen nur etwas 
vormacht längst schließen. Themenwechsel. OK, somit habe ich jetzt für heute wieder die 
kontaktierten Gruppen ein wenig erinnern können, um was es hier unter anderem geht. Ich 
versuche das ja schon länger immer auf der ersten Seite zu machen, damit gleich klargestellt 
wird um was es hier im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg es vor allem geht. 
Möglicherweise haben Sie das allerdings schon mitbekommen, könnte ja sein, zumindest wäre 
es im Möglichkeitsbereich sowie im Wahrscheinlichkeitsbereich. Aber ich könnte Sie ja auch 
geistig völlig überschätzen. Auch das wäre möglich und sollte ich bedenken und 
mitberücksichtigen. Sowie sich hier die wichtige und zentrale Frage stellt: „Könnte es sein, 
dass ich Sie geistig völlig überschätze und Sie noch viel geistig unterentwickelter sind, wie 
ich mir vorstelle? Wenn Sie geistig dazu in der Lage sind/wären, darauf mir eine sinnvolle 
Antwort zu geben können Sie mir auch hier wieder gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben 
mit dem Kennwort: „Antwort“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit und so gut wie 
Sie es eben irgendwie können mir erklären und mitteilen was sie glauben zu meinen und 
möglicherweise falsch einschätzen. Meine schnelle Antwort wird Sie inhaltlich und wegen 
deren Schnelligkeit überraschen, davon sollten Sie ausgehen und sich darauf einstellen, damit 
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Sie nicht zu überrascht sind und es nicht mehr glauben können wie schnell und inhaltlich 
schlüssig das gemacht werden kann. Comprende?   Themenwechsel. Nicht der Erste, eh klar. 
Und nein, Sie können mir jetzt nicht vorhalten oder gar vorwerfen, dass ich jetzt einen 
Fließtext aus lauter Kurztexten zusammenstelle. Natürlich kann man auch so einen Standpunkt 
einnehmen und mir tatsächlich einen solchen Vorhalt machen, aber ich bin völlig schreibfrei 
und entscheide selbst was ich mache und lassen mir in meiner künstlerischen von niemanden 
hineinpfuschen, das können Sie sich abschminken und vergessen, das werde ich mit mir auf 
keinen Fall machen lassen. Niemals und ganz sicher nicht. Haben Sie zumindest das 
verstanden? Oder ist Ihnen das zu hoch? Ich kann es ja nicht wissen, deshalb frage ich ja nach, 
um es in Erfahrung bringen zu können. Also alles ganz normal, außer ihr arrogantes, ignorantes 
und völlig respektloses sowie anstandsloses Verhalten. Eh klar, vielleicht ist Ihnen das ja schon 
einmal selbst an Ihnen aufgefallen? Oder haben Sie auch hier eine Betriebsblindheit im 
eigenen Bereich? Sie geben vor auch hier über eine völlige Erkenntnisschwäche zu verfügen 
und gar nichts zu erkennen oder zu checken. OK, das sagt eh schon recht viel aus. Wissen Sie 
noch was Sie tun und wie ungewöhnlich Sie sich verhalten? Ja, auch das ist eine völlig 
ernstgemeinte Frage, weil ich wissen wie Sie so ticken und warum Sie sich so abartig 
unmenschlich und vor allem arschlochhaft verhalten. Ich hätte überhaupt nichts dagegen, 
wenn das öffentlich geklärt wird und alle darüber Bescheid wissen wie Totschweiger so ticken 
und warum Sie Ihrer Gier frönen und alle verraten, belügen, verarschen, für dumm und 
dämlich verkaufen, benachteiligen, manipulieren, und so vieles totschweigen und dafür unsere 
Steuergelder einheimsen. Und nein, ich habe nicht vor, es Ihnen allen es nach zu machen und 
mich so wie Sie zu verhalten. Sie haben überhaupt kein Vorbildverhalten, sondern im völligen 
Gegenteil. Sie sind ein sehr abschreckendes Beispiel wie man es nicht machen sollte. Ein 
Negativbeispiel. Comprende? Wenn Sie das immer noch nicht selbst erkannt haben, dann 
leiden Sie entweder unter einer enormen Erkenntnisschwäche, oder Sie machen sich was vor, 
oder Sie belügen sich selbst, oder sind völlig dumm oder einer von den selbstverschuldeten 
Bequemlichkeitsverblödeten, oder ein Schwachkopf oder gar ein völliger Vollidiot? Wie 
würden Sie sich selbst einschätzen? Raus mit der Sprache. Was halten Sie von sich und wie 
schätzen Sie sich geistig ein und zu welcher Gruppe zählen Sie sich dazu? Sie müssen sich 
doch schon einmal über sich Gedanken gemacht haben. Wenn nicht ist Ihnen dringend eine 
ausgedehnte Selbstreflexion zu empfehlen und anzuraten. Lassen Sie sich dabei ausgiebig Zeit 
und machen sich Notizen. Ergründen Sie sich selbst und lernen Sie sich besser kennen. Ich 
wünschen Ihnen so viele helle Momente die Sie notwendig haben, hier Mal eine sachliche 
Selbstansicht zu entwickeln, weil Sie mir ja tatsächlich den Eindruck erwecken Sie können 
anderen nicht trauen und glauben, aber das wird mit Ihrer geistigen Unterentwicklung zu tun 
haben und im Zusammenhang stehen.   Themenwechsel. Klar ist, dass ich mir den ganzen 
offene Briefe Totschweiger-Papierkrieg nicht schlechtreden lasse. Das können Sie vergessen 
und sollten Sie sich abschminken, da ich Sie sonst zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell 
auffordere und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann 
verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig 
zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches 
Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das 
gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja 
darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen 
werde. Themenwechsel. Wenn man als genialer Stratege gilt, dann gilt man als genialer 
Stratege. Nicht mehr, nicht weniger. Als Kampfsportler freut man sich über ein reines 
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Gewissen. Und ich freue mich auch sehr darüber, dass der liebe Gott eine große Last von mir 
genommen hat. Klar ist, dass gierige Menschen die sich dem Bösen verschreiben nicht auf 
meiner Freundesliste stehen. Aber gierige Menschen die eine Mordbeteiligung als CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Handlanger und als CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Erfüllungsgehilfen unternehmen die stehen 
auf meiner juristischen Abschussliste im Fadenkreuz. Alle staatlichen 
Drohnenmordbeteiligten, alle staatlichen Drohnenmordverantwortlichen und auch alle 
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-
Totschweiger stehen ebenfalls auf dieser Liste und befinden sich im Fadenkreuz von mir. Das 
kann und werde ich nicht schönreden, hier schönschreiben, das können Sie nicht von mir 
verlangen und können es sich daher abschminken und gleich vergessen und aus Ihrem Kopf 
bringen. Das wird nichts bringen und sollten Sie lieber gleich vergessen. Haben Sie das jetzt 
ein für alle Mal verstanden oder reichen Ihre geistig unterentwickelten Fähigkeiten dafür nicht 
aus? Sie fühlen sich wie so oft völlig geistig überlastet und überbeansprucht? Ja, schon wieder 
ein Volltreffer der es mitten auf den Punkt bringt. OK, dann kann ich Sie ein wenig besser 
verstehen.  Themenwechsel. Klar ist, wenn man Ihnen zu Recht vorwirft verräterisch zu sein 
und schwere Verbrechen mit zu verantworten haben Sie nicht Ihren Kopf in den Sand stecken 
sollten, sondern dazu ganz klar Stellung zu nehmen und wenn Sie es mit Beweisen, Fakten 
und Tatsachen untermauern können, dann können Sie es, obwohl ich es mir überhaupt nicht 
vorstellen kann, auch dementieren, hoffentlich beweisbar, glaubhaft und vertrauenswürdig. 
Allerdings glaube ich überhaupt nicht daran, dass Sie das mit Beweisen, Fakten und Tatsachen 
irgendwie belegen können. Sorry, das kann mit den mir vorliegenden Beweisen, Fakten und 
Tatsachen nicht in Übereinstimmung gebracht werden und daher muss ich ausschließen, dass 
das jemals vorkommen kann. Denn die mir vorliegenden Fakten, Beweise und Tatsachen sind 
so unwiderlegbar und stichhaltig und so schwer belastbar, dass Sie das einfach nicht 
widerlegen können. Die Fakten, sind die Fakten. Die Beweise sind die Beweise. Die Tatsachen 
sind die Tatsachen. Die Realität ist die Realität. Und die Wahrheit ist die Wahrheit. Und gar 
nichts von vorgenannten ist widerlegbar. Gar nichts. Daher können Sie sich Ihre Lügen, 
Schutzbehauptungen, Desinformationen sparen, mit denen werden Sie hier nicht 
durchkommen. Das können Sie sich abschminken, denn das wird mit Sicherheit nicht 
funktionieren daher sollen Sie es vergessen und lieber gar nicht probieren, da das völlig sinnlos 
und zwecklos aber auch sinnbefreit ist. Ich hoffe für Sie, dass Ihnen zumindest das verständlich 
ist und Sie das vollständig verstehen & begreifen. Comprende? Wenn nicht, dann können Sie 
mir gerne wieder eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Unverständnis“ 
und können mir dann alles in aller Ausführlichkeit erklären und mitteilen, was Sie schon 
wieder nicht bekriegen und nicht mitbekommen. Können Sie sich vorstellen, wie überrascht 
Sie sein werden, wenn Sie von mir eine sehr schnelle diesbezügliche Antwort erhalten die Sie 
nicht nur aufgrund der Schnelligkeit überrascht, sondern auch inhaltlich? Halten wir 
zusammen, sind wir unschlagbar. Halten wir zusammen, besiegen wir den Fein. Gemeinsam 
sind wir stark. Klar ist, dass man zum Kämpfen körperliche und geistige Kraft benötigt. Ohne 
wird man keinen Sieg davontragen können. Wir dienen den Leben und dem lieben Gott, 
werden wir belohnt. Klar ist zudem auch, wenn man als Totschweigerarmee eine Armee aus 
Dummköpfen, geistigen Zwergen, schwachsinnigen Schwachköpfen und völligen Vollidioten 
man ist, dann man nicht mir irgendwelchen Siegen rechnen kann, sondern sich mit weiteren 
Verlusten sich anfreunden und sich darauf einstellen sollte. Alles andere ist kontraproduktiv 
und wird überhaupt nichts bringen. Wer fälschlicherweise glaubt, dass es anders kommen 
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könnte, der ist sehr weltfremd, realitätsabgewandt und wirklich sehr leichtgläubig. Das sollte 
man nicht vergessen, nicht aus den Augen lassen und nicht unberücksichtigt lassen, damit man 
keine Fehleinschätzungen trifft und wieder alles völlig falsch macht, nur um auch dies 
nochmals kurz zu erinnern ist, damit man alte Fehler nicht ständig wiederholt. Comprende?  
OK, wenn auch das klargestellt wurde und mitgeteilt wurde, dann sollten ja alle darüber 
Bescheid wissen und können nicht mehr abstreiten von nichts gewusst zu haben. Wenn Sie 
hier an dieser Stelle an mir konstruktive angebrachte und notwendige Kritik üben möchten 
und mit Beweisen, Fakten und Tatsachen tatsächlich unterlegen können, dann können Sie dies 
natürlich jederzeit unternehmen. Aber ich kann das derzeit nicht glauben, da ich ja immer ganz 
ehrlich alles unternehme und nicht annehmen kann oder es mir gar vorstellen kann, dass Sie 
auch nur irgendetwas vorbringen könnten, dass mich belasten könnte. Und wir sprechen hier 
von überhaupt nichts. Können Sie das begreifen? Es steht die Verteidigung Ihres Landes und 
die Verteidigung Ihrer Familien, Freunde und Bekannte an. Wenn Sie nicht einmal dazu geistig 
in der Lage sind zu erkennen, dass nicht nur die Sicherheit aller Amerikaner, auch deren Leben 
und deren Zukunft hier auf dem Spiel steht, dann ist die Erkenntnisschwäche wirklich sehr 
ausgeprägt und das Überleben aller Amerikaner ist ziemlich fragwürdig und wird hier von den 
inkompetenten geistig unterentwickelten erkenntnisschwachen Unterentwickelten fahrlässig, 
leichtfertig und sehr straffällig risikofreudig aufs Spiel gesetzt, dass man hier zu personellen 
Maßnahmen greifen sollte, die nicht vielen gefallen könnten aber der Sicherheit, dem 
Überleben und der Zukunft aller Amerikaner gut tun würde. Comprende? Themenwechsel. 
Wenn man waffentechnisch weit unterlegen ist, dann sollte man auf jeden Fall versuchen alles 
völlig vernünftig einzuschätzen um seine Verluste so gering wie möglich zu halten. Wenn 
jemand in einem offenen Briefe Totschweiger-Papierkraft über eine völlig überlegene 
Wortdauerschussmöglichkeit verfügt, dann sollte man sich eingestehen, dass man völlig 
unterlegen ist und keinerlei Chance hat auch nur irgendetwas zu gewinnen. Wenn man sich 
hier irgendwas vormacht oder sich selbst belügt, dann macht man schon wieder etwas völlig 
verkehrtes und Falsches. Nur um das um das auch nochmals hier an dieser Stelle nochmals 
kurz zu erwähnen, damit es nicht in Vergessenheit gerät. Während viele nutzlos tatenlos 
schweigend herumsitzen leisten andere ihren Beitrag. Das sollte nicht in Vergessenheit 
geraten. Themenwechsel. Wenn man es geschafft hat seinen Geist von allen geistigen 
Defiziten zu befreiten und man einen gereinigten, klaren, flexiblen, regen, trainierten und sehr 
leistungsstarken Geist zu Verfügung hat, man seine geistigen Fähigkeiten gebündelt zum 
Einsatz bringen kann und über eine recht ansehnliche Verstandeskraft verfügt, zudem dem 
Gehirn noch Gehirnvitalstoffe verabreicht, dann kann man im optimalen Schreiben gute 
Erfolge erzielen und den ganzen Tag ohne Denk- und Schreibunterbrechungen sehr 
ansehnliche Leistungen erzielen die einem auch sehr beglücken und verzücken. Wenn man 
sein geistiges Potenzial vergeudet und seine geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt, ausbildet 
und trainiert, hat man keine entwickelten geistigen Fähigkeiten zur Verfügung. Wer das immer 
noch nicht begreift, der hat ein größeres Problem mit seiner Erkenntnis, also leidet unter einer 
Erkenntnisschwäche. Mit der geistigen Meisterschaft könnte man eine Erkenntnisschwäche 
gut beheben, ist an dieser Stelle zu erinnern. Wenn Sie mir jetzt mit dem Argument 
daherkommen wollen, dass man für das gezielte Totschweigen keine entwickelten geistigen 
Kräfte benötigt und es als eine Zeitverschwendung ansehen sich etwas beizubringen, was man 
eigentlich gar nicht benötigt, dann könnte diese erneute Fehlentscheidung im direkten 
Zusammenhang mit Ihre geistigen Unterentwicklung, mit ihrer geistigen Einfältigkeit, mit 
einer Erkenntnisschwäche, mit fehlendem Verstand aber auch mit Faulheit oder 
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Bequemlichkeit sowie mit einer selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung oder einer 
ausgeprägten Dummheit in Zusammenhang stehen. Machen Sie doch hierüber eine 
ausgedehnte Selbstreflexion und ergründen nochmals die geistige Entwicklung mit den 
zahlreichen Vorteilen und Glück die die geistige Meisterschaft einem zur Verfügung stellt und 
schenkt. Vielleicht haben Sie ja auch einmal einen oder mehrere helle Momente und können 
eine vernünftige Erkenntnis darüber erlange. Ich wünsche Ihnen auf jeden Fall, dass Sie so 
viele helle Momente erlangen können wie Sie benötigen die richtige Entscheidung zu treffen. 
Haben Sie das verstanden? Ja klar, meine ich es gut mit Ihnen. Eh klar. Themenwechsel. 
Manchmal kommt es mir vor, dass geistig Unterentwickelte nicht ihre geistigen Kräfte 
bündeln, sondern Ihre Erkenntnisschwäche, Ihre Dummheit, Ihre Unvernunft, Ihre geistige 
Unterentwicklung bündeln und zusammen zum Einsatz bringen. Wenn ich meine geistigen 
Kräfte bündeln dann bündle ich meine gut trainierte Inspiration, meine gut in Schuss gehaltene 
Kreativität, meine recht gut ausgebildete Intelligenz, meine Intention, meine Fantasie und 
meine Genialität und meine respektable Verstandeskraft nutzt alle gebündelten geistigen 
Fähigkeiten und erledigt alle anstehenden Denkaufgaben mit geballten geistigen Kräften und 
mein Geist sorgt dabei für absolute innere Ruhe, Gelassenheit sowie Zufriedenheit und Glück 
und fokussiert zielorientiert die anstehende Denkaufgabe und allermeist wendet er laterales 
Denken an um in Sekundenschnelle ein Denkergebnis meiner Bewusstheit zur Verfügung zu 
stellen. Und das Schöne daran ist. Alles geht quasi von alleine. Man könnte auch sagen ich 
werde gedacht, möglicherweise vom Unbewussten, oder von meinen geistigen Verbündeten 
und manchmal von meiner Bewusstheit. Aber ich werde mir das noch näher ansehen und 
ergründen sowie mir diesbezügliches Fachwissen aus Fachbüchern mir erlesen um hier eine 
realitätsnahe Einschätzung machen zu können, weil mich das schon sehr interessiert und ich 
meiner Wissbegier hier auf die Sprünge helfen möchte um das abzuklären. Ich beobachte 
meine Gedanken ja schon sehr lange Zeit. Und immer wieder überrascht es mich, wenn am 
Bildschirm vor mir ein Satz geschrieben wird und ich mir einbilde, dass ich diesen Satz MIT 
SICHERHEIT NICHT ZUVOR GEDACHT HABE. Geht es Ihnen auch so wie mir? Wenn ja, 
dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Gedankenursprung“ und mir in aller Ausführlichkeit näherbringen und erklären was hier Ihre 
Ansicht ist, woher Ihre Gedanken kommen. Eine schnelle Antwort wird erfolgen und sollte 
Sie eigentlich nicht überraschen, dennoch sind die allermeisten überrascht. Themenwechsel. 
Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, den CSF´lern. Wenn Sie so unfähig sind, wie 
Sie sind, was Sie uns ja auch hier unter Beweis stellen und nicht einmal dazu in der Lage sind, 
eine Chance und ein Angebot zu nutzen, sondern Möglichkeiten NICHT NUTZEN und diese 
Gelegenheit sorglos, fahrlässig, pflichtwidrig, risikofreudig außer Acht lassen, dann könnten 
Sie ja in der Zwischenzeit eine Denksportaufgabe erhalten und sich damit beschäftigen. Ich 
rate Ihnen ein CSF-brainstorming der klügsten Köpfe die man anheuern kann, da diese ja in 
der CSF-Organisation nicht vorhanden zu sein scheinen, zu unternehmen, darüber eine 
Supervision machen, allen die Hausaufgabe einer ausgedehnten Selbstreflexion darüber 
aufgeben und am nächsten Tag ein erneutes CSF-brainstorming zu unternehmen alles 
abzustimmen und zu erweitern um einmal eine vernünftige Entscheidung treffen zu können. 
Haben Sie das zumindest soweit verstanden? Haben Sie sich schon die klügsten Köpfe besorgt 
oder sind Sie immer noch nicht geistig in der Lage eine Denksportaufgabe zu bewältigen? 
Werden Sie auch hier völlig versagen und Ihre Versagerkarriere mit einem weiteren Versagen 
auf ganzer Linie noch toppen? Ja, das sind ernstgemeinte Fragen. Klar. OK. Ich hoffe für Sie, 
dass Sie sich die klügsten Köpfe schon anheuern können, damit das mit Ihnen noch etwas wird 
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und Ihr versagen endlich ein Ende hat. Die Denkaufgabe für alle CSF´ler und deren Berater 
ist: Wie schafft man es so schnell wie möglich das US-Kriegsimperium vollständig abzubauen 
und Amerika neu auszurichten? Einfache Frage. Wenn die klügsten Köpfe nicht dazu in der 
Lage sind, hier eine für alle Seiten akzeptable Lösung zu erdenken, können Sie sich gerne auch 
an mich wenden und ich werde Ihnen da geistig auf die Sprünge helfen und Ihnen die 
möglichen Wege, denn es gibt nicht nur einen Lösungsansatz, nein, es gibt mehrere 
unterbreiten und in aller Ausführlichkeit erklären. Ein kleiner Tipp am Rande. Ich hoffe für 
Sie alle, dass Sie jetzt einmal in der Geschichte der CSF etwas auf die Reihe bekommen und 
Ihr Versagen beenden können. Comprende? Und glauben Sie mir eines: Ich meine es gut mit 
Ihnen. Themenwechsel. Vielleicht gelingt es ja einen der klügsten Denker in der USA diese 
Erkenntnis zu erhalten: „Mit dem Schwert der Wahrheit in den Frieden.“ So nach dem Motto. 
Jeder Krieg beginnt mit einer Lüge und der Friede beginnt mit der Wahrheit. Wenn man der 
Weltöffentlichkeit die Wahrheit erzählt, dann kann die Weltöffentlichkeit entscheiden, ob Sie 
lieber göttlich ausgerottet werden will oder lieber den Weltfrieden haben will. Ganz einfach. 
Die Wahrheit befreit uns vom Krieg mit Gottes Hilfe und auf dessen Wille, Wunsch, 
Ultimatum, Befehl. Wie man will. Und es ist unser aller Entscheidung. So einfach ist eine der 
mehreren Lösungsmöglichkeiten um aus dem Kriegsimperium einen normalen Staat zu 
machen und am Leben bleiben zu können und eine Zukunft für die Kinder zu haben. Eh klar. 
Das sollten sogar geistig unterentwickelte CSF´ler kapieren, begreifen, verstehen, 
mitbekommen, mitschneiden können, checken können. Themenwechsel. Ratsam und sehr zu 
empfehlen ist es natürlich notwendige Friedensverhandlungen zu vereinbaren, um alles 
zielgerecht zu organisieren und zu orchestrieren sowie zu vereinbaren, um eine WIN-WIN-
Situation herzustellen und alle Menschen davon enorm profitieren und sich am Weltfrieden 
für immer erfreuen können. Hier benötigt es nämlich koordinierte Zusammenarbeit und kein 
weiteres CSF-Versagen. Das ist hier überhaupt nicht gefragt, daher sollten die klügsten Köpfe 
der USA hier zum Einsatz kommen. Die allerklügsten. Hier sollte wirklich nicht geistig gespart 
werden. Das wäre hier wirklich auch fehl am Platz und auch das sollten geistige 
unterentwickelte CSF´ler begreifen können. Zumindest wenn Sie von den klügsten Köpfen der 
USA beraten und unterstützt werden. Themenwechsel. Sie finden, dass meine schreibfreien 
Tage Ihnen jetzt mehr Zeit zum Denken schenken und Sie dafür sehr dankbar sind, dass Sie 
sich jetzt mit diesen schreibfreien Tagen mehr Gedanken über den offenen Brief im 
Totschweiger-Papierkrieg machen können, da Sie ja immer noch geistig unterentwickelt sind 
und geistig nicht so gut trainiert sind, dass Sie jeden Tag einen vierzig Seiten Brief geistig 
aufnehmen können? Alter Schwede. 40 Seiten lesen am Tag ist ja überhaupt nicht viel. Ich 
lese normal 200 Seiten am Tag. Wo ist Ihr Problem? Haben Sie eine Leseschwäche? 
Bequemlichkeit? Faulheit? Dummheit? Unwillen? Geistige Unterentwickeltheit? 
Selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung? Sonst was? Bei sonst was können Sie mir 
gerne eine diesbezügliche E-Mail mit den Kennwörtern: „Sonst was“ schreiben und mir dann 
in aller Ausführlichkeit mitteilen und erklären, was Sie sonst noch anführen, warum Sie bei 
vierzig Seiten lesen geistig überfordert oder geistig überlastet sind. OK? OK. Eine schnelle 
Beantwortung sollte Sie jetzt nicht mehr überraschen. Themenwechsel. OK. Wenn man in 
einer Organisation von zusammengerotteter geistig Unterentwickelter arbeitet, egal ob beim 
CSF oder in den Totschweigerredaktionen, dann ist man umgeben von geistig 
Unterentwickelten und bekommt gar nicht mit, dass man aufgrund seiner eigenen geistigen 
Unterentwicklung gar nicht mitbekommt, dass alle geistig unterentwickelt sind und denkt sich 
alles ist normal & fein, und der eine und der andere der geistig unterentwickelten 
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Arbeitskollegen denkt wer er ist, wie gut er ist, ist arrogant & ignorant respektlos, legt ein 
Arschlochverhalten an den Tag und wenn man das sachlich betrachtet und bewertet, dann weiß 
man nicht auf was dieser geistig Unterentwickelte stolz ist? Er überschätzt sich selbst völlig 
und schätzt alles so ein, dass er sich gut vorkommt, aber eigentlich alles ist völlig 
realitätsfremd und völlig falsch eingeschätzt. Voll daneben, trifft es, also geistig betrachtet. 
Und wenn so ein arrogantes, ignorantes, respektlose und allermeisten auch anstandsloses 
geistig Unterentwickelter sich was Gott weiß was auf sich einbildet, dann ist das SO 
LÄCHERLICH und sinnbefreit, dass man es einfach nicht mehr glauben kann, wie 
durchgeknallt das arrogante, ignorante, respektlose und allermeist auch anstandslose 
Arschloch sich aufführt. Nur damit auch da einmal in aller Klarheit, Deutlichkeit, Direktheit 
und Offenheit gesagt, hier geschrieben wurde und jetzt auch schriftlich mitgeteilt ist, damit 
man sich das sechs Mal zu verschieden Zeit nochmals durchliest, um das in sein 
Langzeitgedächtnis zu bringen und dass man sich daran erinnert und einem klar ist, dass es so 
ist, und man bei seiner Selbstbetrachtung und Selbsteinschätzung man völlig falsch lag. Und 
man es immer noch nicht geschnallt hat, dass man sich erst noch geistig entwickeln muss, sich 
geistig ausbilden muss, sich geistig trainieren muss, um irgendwann dann einmal endlich über 
entwickelte geistige Fähigkeiten zu verfügen. Dann hört das Versagen mit Sicherheit auch auf 
und man kann auch richtige vernünftige Entscheidungen treffen und irgendwann einmal, 
könnte man als Virginia Farm Boy und CSF´ler auch seine Intelligenz öffentlich unter Beweis 
stellen. Aber ohne geistige Entwicklung wird man das eher nicht auf die Reihe bekommen. 
Von nichts, kommt nichts. Themenwechsel. Noch ein klein wenig mehr als zwei Seiten, also 
ca. 20 Minuten und ich werde das erste Viertel hinter mir lassen und mich auf das Drittel 
loszuschreiben um nachher mir die Hälfte einzusacken und auf das 2/3 zuschreiben werde um 
es hinter mir zu lassen und Vollgas auf der Zielgeraden krachen zu lassen und auf mein heute 
anvisiertes Schreibziel, ein neuer Tagesschreibrekord in der Höhe von 41 Seiten 
Texterstellung mit einer geschätzten Zeit von 13 Stunden und vierzig Minuten Schreibzeit im 
optimalen Schreiben ohne Unterbrechungen zu erleiden und ungenutzte Schreibzeit zu 
verlieren und zu vergeuden. Nein, auch heute werde ich die gesamte Zeit durchschreiben und 
immer zu versuchen auch ein wenig voraus zu denken um keine Schreibunterbrechungen zu 
erhalten. Guter Plan. Vorgestern ist es sehr gut gelaufen und da konnte ich ja gleich zwei 
Schreibrekorde mir einheimsen, den Tagesschreibrekord von 40 Seiten Text und zugleich den 
Schnellschreibrekord auch. Ob ich heute meine Schnellschreibleistung von vorgestern 
erreichen kann und überbieten kann, wird sich zeigen, bei der Hälfte werde ich mir das Mal 
genauer ansehen und weiß, dann in welcher Wortschreibgeschwindigkeit ich am Weg bin. 
Eine Zwischenzeit in der Mitte finde ich informativ und man weiß, woran man ist. Also volle 
Schreibkraft voraus, schnell so gut wie geht Tippfehlerfrei und ohne jegliche 
Schreibunterbrechungen um die optimale Schreibtechnik zu praktizieren und Meter beim 
Schreiben zu machen. Themenwechsel. Unglaublich finde ich, dass optimales Schreiben eine 
beglückende und entspannende Tätigkeit ist und man über viele Stunden im optimalen 
Schreiben optimale Schreibleistungen sich erschreiben kann. Wenn man über entwickelte 
geistige Fähigkeiten verfügt, dann ist das leicht umzusetzen. Man muss also über 
dreizehneinhalb Stunden durchgehend konzentriert, fokussiert denken und schreiben synchron 
und mit dem Denken ein wenig voraus sein, also gedanklich geistig etwas vorrätig haben um 
im Schreibfluss zu sein und keine Schreibunterbrechungen zu erleiden. Aber wenn man seine 
eigene angenehme Schreibgeschwindigkeit gefunden hat, dann sollte das ohne geistige 
Schwierigkeiten zu bewältigen sein und wenn man das ein wenig trainiert, dann kann man 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
seine Tagesschreibrekorde verdreifachen. Schon nach 14 Tagen wäre das möglich und 
umsetzbar. Zumindest für mich. Aber ich gehe ja davon aus, dass jeder das was ich kann sich 
auch antrainieren kann. Nur die allermeisten machen das nicht. Ich bin ja immer einer von 
denen gewesen, die sich immer neue Fertigkeiten angeeignet haben. Ich möchte ja was 
dazulernen und nicht nichts mehr dazulernen. Ich habe mein ganzes Leben immer vor, etwas 
dazuzulernen. Körperliche Fähigkeiten und geistige Fähigkeiten, ehr klar. Wer das nicht 
macht, muss selber wissen, was er macht und sollte sich auch bewusst sein, dass er auch hier 
die falsche Entscheidung getroffen hat. Themenwechsel. So ich genehmige mir gerade meinen 
ersten Gehirn Boostertee und werde meinen Geist damit ein wenig anregen und für bessere 
neuronale Vernetzungen sorgen. Gut neuronal vernetzt zu sein, ist zu empfehlen. Über eine 
innere Ruhe zu verfügen ist ebenfalls zu empfehlen wie eine Gelassenheit und Zufriedenheit 
auch anzuraten sind. Ideal finde ich es, wenn man geistig dazu in der Lage ist für 
Gedankenleere, also Gedankenstille sorgen zu können. Und das kann man sich auch 
antrainieren. Ich kann das zufälligerweise schon recht lange und liebe meine 
Gedankenlosigkeit. Manchmal komme ich mir so vor, als ob ich Ihnen allen ein 
Lebensgeständnis ablege & offenbare. Ich erzähle Ihnen einfach alles aus meinem ganzen 
Leben und Sie totschweigen so zahlreiches. Themenwechsel. Gestern war wieder ein sehr 
schöner Tag in Innsbruck. Mittags bin ich in den Wald gegangen und habe mich der Vitamin 
D-Produktion zugewandt. War sehr sonnig & sehr entspannt. Ich habe gar keine Kurztexte 
geschrieben, sondern einfach die Natur, die Sonne, den Duft der Luft und den Natur-Klang 
genossen und habe es mir dabei gut gehen lassen. Eh klar. Gestern und heute ist meine 
Angestellte nicht gekommen und heute habe ich einmal aufgrund Läutens die Türe geöffnet 
und von meinen langjährigen Kunden, der ca. fünf Jahr jünger als ich ist, erfahren, dass er 
heuer im Juni einen Herzinfarkt hatte und zwei Monate zu Hause war. Er ist schlanker als ich 
und geht auch regelmäßig ins Fitnessstudio und die Ärzte haben behauptet er sei zu dick. Er 
ist Trockenbauer stellt also Gipskartonwände und Decken auf, dass macht er schon seit 
Jahrzehnten. Ich sollte mich auch mehr bewegen. Allerdings bin ich jetzt am Pedometer 
hinaufgerückt und bin zumindest besser als 99,3 % aller über 55 Millionen Pedometerbenutzer. 
Mein Beststand war bisher 99,4 % und ich bin einmal auf 98,3 % runtergesunken konnte jetzt 
aber wieder aufholen. Themenwechsel. Endlich bin ich zweistellig geworden, befinde mich 
also auf der zehnten Schreibseite. Von der Zeit liege ich ganz gut und bin mir jetzt schon 
sicher, dass ich heute de 41-Seiten Marke mit einem neuen Tagesschreibrekord mir hole und 
übermorgen auch den 42-Seiten-Tagesschreibrekord und ich annehme locker auch auf 60-
Seiten Tagesschreibrekord kommen werde, ich mir aber Zeit lasse, um Sie nicht geistig zu 
überlasten oder geistig zu überfordern. Ich meine es ja gut mit Ihnen und denke mir, langsame 
Lesesteigerungen tun Ihnen allen geistig gut und diese kann ich Ihnen ohne weiteres zumuten 
und es ist ja auch ratsam und zu empfehlen Sie geistig ein wenig zu unterstützen und auch ein 
wenig zu fordern, damit Sie ein wenig geistig trainiert werden. Ich versuche ja unter einmal 
sehr viele Angelegenheiten/Sachen/Umstände/… anzugehen und alles auf einmal thematisch 
zu behandeln und anregen zu besprechen, also von Monolog zu Dialog, Diskussion, 
Meinungsaustauch zu kommen. Sie wissen ja, an mir liegt es nicht, Sie blockieren. Sie 
versuchen damit sich nicht zu belasten und mit Ihrem Kopf in den Sand stecken zu keiner 
Konfrontation zu kommen um nicht aufzufliegen. ANGST. Sie haben ANGST vor mir. Das 
können Sie nicht abstreiten. Das ist offensichtlich. Und der eine oder andere scheißt sich vor 
lauter Angst vor mir in die Hosen. Wieder der eine oder der andere schieben eine Panik. Und 
schon wieder der eine oder andere hat wegen mir Albträume. Dann gibt es noch die einen und 
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anderen die einen völligen Horror schieben, wenn Sie meinen Namen lesen. Und jetzt kommt 
es: Es gibt auch die einen und anderen die sind Hofberichterstatter-Totschweiger-Angsthasen, 
die sich in die Hosen kacken. Ja, die gibt es ja auch noch. Das ist bei der CSF so und ist in den 
Totschweigerredaktionen so. Das können Sie nicht leugnen und sollten längst wegen Ihrer 
zahlreichen Ängsten einmal in die Psychiatrie gehen um sich das einmal genau anschauen zu 
lassen, damit Sie behandelt werden können und medikamentös richtig eingestellt werden 
können und vielleicht zu einer regelmäßigen Elektroschocktherapie vorbeischauen und 
ambulant behandelt werden können oder doch lieber einen längeren Psychiatrieaufenthalt 
einplanen sollte um in Ihre Wiedergesundung zu investieren. Ja das wäre Ihnen dringend 
anzuraten und ja, ich meine es nur gut mit Ihnen allen. Sie brauchen Hilfe. Von Fachärzten. 
Können Sie das wirklich nicht selbst erkennen? Themenwechsel. Die zehnte Seite ist gleich 
Geschichte und ich kann hier heiter weiter optimal schreiben und den Fließtext gebären. In 
einer Wurscht ohne bisheriger Schreibunterbrechungen. Das mit dem optimalen Schreiben 
geht einfacher als ich mir vorgestellt habe. Man muss sich quasi nur synchronisieren und ein 
wenig mit dem Denken im Voraus sein. Aber das ist eine Denkangewohnheit die man sich 
ebenfalls antrainieren kann. Auf jeden Fall hat die Inspiration und meine Kreativität den 
ganzen Tag zu tun und können Höchst-, Best- und Glanzleistungen abliefern und werden dabei 
optimal trainiert Höchst-, Best- und Glanzleistungen abzuliefern und mich dadurch glücklich 
zu machen. Solche Schreiberfolge hätte ich mir nicht erwartet, was das optimale Schreiben 
hervorbringt und mich begeistert und erfreut. Ich schreibe, schreibe, schreibe den ganzen Tag 
und bin völlig entspannt, glücklich innerlich ruhig und gelassen und genehmige mir jeden 
Schreibtag einen neuen Tagesschreibrekord. Themenwechsel. Der Weltfriede wird der 
Menschheit ein friedliches Zeitalter bereiten & schenken sowie alle beglücken, alle werden 
davon profitieren mit Ausnahme der Kriegsprofiteure die in der Rüstungsindustrie enorme 
Gewinne unerkannt eingesackt haben und sich über Ihre Kriegsprofite, 
Terrormordprogrammprofite und über die Blutprofite erfreut haben, da diese Ihre Gier 
befriedigt haben und zur weiteren Gier ermuntert haben, da man als Kriegsprofiteur in einem 
Teufelskreis der Gier gefangen ist und Täter und Opfer zugleich ist. Wenn Sie mich fragen, 
sollte alle Menschen die in der Rüstungsindustrie investiert sind einen Geistescheck bei einem 
Psychiater machen um sich die Gier abklären zu lassen und nach seelischen Gründen suchen, 
warum man sich unethisch verhält, ohne Empathie investiert und ohne Gewissen investiert 
sowie auch ohne Moral, also überhaupt keine Rücksicht hat, um sich am Leid von Menschen 
zu bereichern. Themenwechsel. Sich eingestehen zu müssen, dass man ein geistiger Versager 
ist, können die wenigsten geistig unterentwickelten Zeitgenossen. Sich selbst was 
vorzumachen und vieles einfach auszublenden um es nicht berücksichtigen zu müssen, können 
und machen hingegen die allermeisten geistig unterentwickelten Zeitgenossen obwohl Sie Ihr 
ganzes Leben lang Ihr geistiges Potenzial völlig vergeudet haben und nicht dazu geistig im 
Stand waren die Erkenntnis zu erlangen, dass man geistig unterentwickelt ist. Alle unterliegen 
anscheinend einer Illusion bereits geistig entwickelt zu sein, obwohl man es überhaupt nicht 
ist. Diese fehlende Erkenntnis blockiert die eigene geistige Entwicklung und verhindert, dass 
viel mehr Menschen sich geistig entwickeln, Ihre geistigen Fähigkeiten ausbilden und diese 
auch gut trainieren. Das ist die Tragik der Menschheit nicht erkennen zu können und sich nicht 
einzugestehen, dass man geistig unterentwickelt ist und die Holschuld der geistigen 
Entwicklung immer noch nicht angefangen zu hat und somit noch immer sein so wertvolles 
geistiges Potenzial verschwendet und vergeudet und nicht nutzt. Themenwechsel. So, das 
Viertel habe ich hinter mir gelassen und schreibe mich jetzt auf das Drittel zu. Das sollte ich 
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in einer Stunde überschreiten können, wenn keine Schreibunterbrechungen beim optimalen 
Schreiben auftreten und ich meine Wortschreibgeschwindigkeit halten kann. Aber es schreibt 
sich ganz gut und ich denke das wird wie am Schnürchen laufen und ich hole mir meinen 
nächsten Tagesschreibrekord heute von 41-Seiten optimalen Schreibens. Umso mehr man 
optimal schreibt, umso trainierter wird man im optimalen Schreiben und man kann zahlreiche 
Synergieeffekte dabei erhaschen und immer wieder neue Tagesschreibrekorde aufstellen und 
seine Schreibleistungen mehr als verdreifachen. Wer in seinem Leben mehr als gewöhnlich 
schreibt, der sollte sich die Schreibtechnik des optimalen Schreibens erlernen. Das zahlt sich 
mit Sicherheit aus und früher oder später wird man es einfach nicht mehr glauben können zu 
was ein Geist tatsächlich fähig ist Leistungen zu erbringen die schon recht ungewöhnlich hoch 
sind und sich auf jeden Fall anschauen lassen können und sich vor keinem genieren müssen. 
Themenwechsel. Ich habe mir erlaubt als Schnellkoch mir eine Nudelsuppe zu machen und 
werde jetzt eine kleine Essunterbrechung machen die Sie aber eigentlich gar nicht geistig 
mitbekommen werden, da für Sie das im Text geschlossen heiter weitergeht. Klar ist, wenn 
man so einiges geistig nicht mitbekommt, dann bekommt man so einiges geistig nicht mit. In 
diesem Fall können Sie aber wirklich gar nichts dafür. Mir hat die Nudelsuppe auf jeden Fall 
sehr gut geschmeckt und ich kann jetzt hier an dieser Stelle heiter weiter schreiben und den 
Fließtext frei und optimal fließen lassen um Ihnen allen noch das eine oder das andere 
mitzuteilen und Sie zu informieren, auch geistig zu trainieren und geistig ein wenig zu 
beanspruchen und herauszufordern um Ihren derzeitigen Geisteszustand ein wenig 
aufzupeppen damit auch Sie irgendwann geistige Leistungssteigerungen erleben können und 
dann vielleicht doch das eine oder andere mitbekommen, obwohl Sie immer noch geistig 
unterentwickelt sind und nach wie vor Ihr so wertvolles geistiges Potenzial völlig vergeuden, 
verschwenden und eben nicht ausbilden, entfalten, entwickeln, ausbilden, trainieren, 
evaluieren und optimieren. Nein Sie erwecken tatsächlich den Eindruck als wollen Sie geistig 
verkümmern, geistig verwahrlosen, geistig unterbelichtet zu bleiben, geistig unterentwickelte 
Fähigkeiten haben. Sollten Sie bereits mit der geistigen Meisterschaft angefangen haben, dann 
gratuliere ich Ihnen zu dieser Entscheidung und wünsche Ihnen viel Erfolg, Freude, Spaß und 
Glück. Themenwechsel. Ich meine es mit Ihnen allen nur gut und habe Ihnen ja bereits so 
einige wertvolle Tipps geben können die, wenn Sie diese in Ihr Leben integrieren Ihr Leben 
bereichern. Mit dem Teilen von Wissen verhält es sich ja gleich wie beim Teilen vom Glück. 
Mit dem Teilen von Wissen erhöht und steigert man das Wissen und mit dem Teilen von Glück 
erhöht und steigert man das Glück. Man unternimmt & erzeugt mit der Teilung von Glück & 
Wissen eine Win-Win-Situation und positive Steigerungen. Man ist ein Glücksbringer oder 
ein Wissensschenker oder Wissensverteiler. Themenwechsel. Sie wollen jetzt tatsächlich von 
mir, dass ich Ihnen aufzähle, was alles im Totschweiger-Papierkrieg Wertvolles enthalten 
war? OK. Wertvoll war auf jeden Fall die geistige Meisterschaft in Erfahrung zu bringen und 
die Tatsache, dass wenn man sich in seinem ganzen Leben bisher noch nicht selbst geistig 
entwickelt hat, seine geistigen Fähigkeiten ausgebildet hat, und auch seine geistigen 
Fähigkeiten nicht trainiert hat, über keine entwickelten geistigen Fähigkeiten verfügen zu 
können, auch wenn man der Illusion anhängt, zu glauben, dass man bereits geistig entwickelt 
ist, es aber ganz bestimmt nicht ist. Auch die Informationen darüber, dass man mit der 
geistigen Meisterschaft alles geistig in einen optimalen Zustand bringen kann und man nicht 
sein so wertvolles geistiges Potenzial brachliegen und vergeuden sollte, sondern es nutzen, es 
entfalten, es entwickeln, es ausbilden, es trainieren, es zu evaluieren und es zu optimieren. 
Dann war wertvoll, dass Sie von mir die Informationen erhalten haben, dass es von großen 
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geistigen Vorteil ist, dem Gehirnvitalstoffe zu geben und eine Gehirnverwöhnungskur zu 
unternehmen. Dann war wertvoll zu erfahren, dass man mit einer Gehirnverjüngungskur seine 
Denkleistungen um bis zu 15 % steigern kann und sein Gehirn um elf Jahre verjüngt. Dann 
war es wertvoll, zu erfahren, dass wenn man sich in einen Glückzustand bringt man um bis zu 
31 % bessere Denkleistungen erreicht. Dann war es wertvoll, zu erfahren, dass das 
regelmäßige Lesen von Fachbüchern Ihnen 54 Synergieeffekte schenkt inkl. Ihr Leben um 
zwei Jahre verlängern kann, dann war es wertvoll, zu erfahren, dass mit Jogging bis zu drei 
Jahre Lebensverlängerung herauszuholen sind. Dann habe ich Sie mit dem optimalen 
Schreiben vertraut gemacht. Dann haben Sie sehr viele wertvolle Informationen erhalten. 1. 
Über die Akteure und das Wesen des amerikanischen militärischen-Komplex. 2. Wertvolle 
Informationen über die illegalen Kriege der US-NATO. 3. Wertvolle Informationen über die 
CSF, also ex-CIA. 4. Wertvolle Informationen über die kognitive Kriegsführung der NATO, 
5. Wertvolle Informationen über die in Amerika geschürte Islamophobie. 6. Wertvolle 
Informationen über Uranstaubökozid-Verseuchungen. 7. Wertvolle Informationen über die 
US-Think-Tanks erhalten. 8. Wertvolle Informationen über die Missstände in der 
Medienfinanzierung und sachliche Medienkritik sich erlesen können. 9. Zahlreiche staatliche 
Missstände und Intransparenz erfahren. 10. Die Missstände in der Parteienfinanzierung 
erfahren. 11. Die Missstände aufgrund der Heiligenbluter Vereinbarung und fehlender 
doppelter Buchhaltung erfahren. 12. Die Missstände bei der Erhebung des 
Verbraucherpreisindex erfahren. 13. Die Neutralitätsmissstände erfahren. 14. Unsere 
zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung beim größten Terrormordprogramm durch 
die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und unserem Heeresnachrichtenamt 
erfahren. 15. Haben erfahren, dass auch bei uns seit zweiundzwanzig Jahren eine illegale 
Lizenz zum Morden ausgeübt wird und dafür im Jahr zwischen 10-20 Millionen hart verdienter 
Steuergelder veruntreut werden. 16. Haben erfahren, dass bei uns Regierungskriminalität 
vorherrscht. 17. Haben erfahren, dass von uns Staatsterrorismus ausgeübt wird. 18. Haben 
erfahren, dass bei uns offenkundiges totgeschwiegenes Staatsverbrechen vorherrscht. 19. 
Haben erfahren, dass wir ein Terrorstaat sind. 20. Haben erfahren, dass wir ein Kriegsstaat 
sind. 21. Haben erfahren, dass wir ein Schurkenstaat sind. 22. Haben erfahren, dass wir ein 
Massenmordstaat sind. 23. Haben erfahren, dass ich die Stimme vieler bin. 24. Habe ich Sie 
über die US-Regime Changes aufgeklärt. 25. Habe ich Sie über die NATO aufgeklärt. 26. 
Habe ich Sie über die GLADIO aufgeklärt. 27. Habe ich Sie über Pearl Harbor aufgeklärt. 28. 
Habe ich Sie über die zehn Iraklügen aufgeklärt. 29. Habe ich Sie über die Kriegserklärung 
der USA gegenüber Afghanistan einige Monate vor 09/11 aufgeklärt. 30. Habe ich Sie über 
die Irakkriegsverschwörung die Douning Street Papiere aufgeklärt. 31 Haben noch so richtig 
vieles mehr erfahren und konnten auch noch von sehr vielen mitgeteilten Erkenntnissen 
profitieren.  Das ist nur das, was mir schnell eingefallen ist auf Ihre Frage und Bitte, dass ich 
Ihnen eine Aufzählung zu machen. Und da fehlt noch so richtig viel. Zum Beispiel die 
zahlreichen wertvollen Informationen über die Vorgänge rund um die Ukraine. Die 
Aufklärungen über das US-Kriegsimperium und deren zahlreichen Lügen, Manipulationen, 
Beeinflussungen und vieles, vieles mehr. Die zahlreichen Buchausschnitte mit immer sehr 
wertvollen Informationen über Kriegs-Publik Relation-Agenturen, über die gesetzlichen 
Verpflichtungen der Medien sich aktiv für Frieden und Völkerverständigung einzusetzen, die 
wertvollen Informationen über die NICHT gezielten Tötungen mit den Hellfire-Raketen die 9 
Kilogramm militärischen Splittergranatensprengstoff haben und eine Tötungszone von 20 
Meter im Umkreis des Einschlags erzeugen und alles haschieren und in kleine verbrannte 
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Stückchen zerkleinern, was noch kein einziger „Journalist“ weltweit berichtet hat. Das können 
Sie nicht abstreiten ich habe Ihnen so zahlreiche wertvolle und wichtige Informationen 
gegeben wie sonst keiner. Wenn ich mir länger Zeit nehmen würde, dann könnte ich Ihnen 
sicher noch sehr zahlreiches aufzählen, an das ich mich im offenen Briefe-Totschweiger-
Papierkrieg mitgeteilt, Sie informiert habe, aber ich bin ja gerade beim optimalen Schreiben 
und daher habe ich jetzt nur schnell das aufgezählt, was mir in der ca. 30 
Wortschreibgeschwindigkeit eingefallen ist. Ich müsste hier eine Schreibunterbrechung 
machen um kurz nachzudenken, was ich aber aufgrund meines Versuchs auch meinen 
gestrigen Schnellschreibrekord auch zu brechen und daher kann ich hier und jetzt keine 
Schreibunterbrechung herausfordern, nein, das werde ich nicht machen, sorry. Und eigentlich 
können Sie nicht meckern, weil ich haben Ihnen ja zumindest eineinhalb Seiten aufzählen 
können, was mir schnell eingefallen ist, was Sie während des offenen Briefe Totschweiger-
Papierkrieg wertvolles abbekommen haben. Themenwechsel. Womit ich gerade über die 
Drittelmarke gedonnert bin und mich jetzt auf die Hälfte zuschreiben kann und mit Vollgas 
voraus, also mit voller Schreibkraft vor mich her schreiben mit der Schreibtechnik des 
optimalen Schreibens. Das fetzt vor sich hin und wie geschrieben kann ich es oftmals gar nicht 
glauben wie schnell das hier vor sich gehen kann und die Wörter aus mir herausschießen wie 
bei einem menschlichen Wortdauerfeuergewehr, dass den ganzen Tag Dauerfeuer schießt, 
ohne eine einzige Unterbrechung und Wörter abfeuert, eines nach dem anderen die ganze Zeit 
und in einer recht beachtlichen Geschwindigkeit. Ich bin dadurch zu einem Wortdauerfeuerer 
geworden. Aber damit kann ich leben und sollte damit kein Problem haben, ist halt eine neue 
Kompetenz mit einem eingebauten Überraschungsfaktor & Verblüffungsfaktor sowie 
Glücksproduzentenfaktor.  Themenwechsel. Wenn Sie sich tatsächlich erfrechen wollen und 
mir einen „Schuss“ attestieren möchten, dann fordere ich Sie zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass 
ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig 
fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr 
restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie 
denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können 
Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag 
bestätigen werde. Themenwechsel. Rund um die Aufklärung über die Nordstream-
Terroranschläge ist es verdächtig ruhig geworden. Die gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlige würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner sind ja willfährig Ihren Gebietern und Herren aus der US-NATO ergeben 
und arbeiten ja als Pressetuierte der US-NATO sind somit Kriegshuren die die Deutungshoheit 
verkauft haben und die durch das verbreiten einer kriegsdienlichen US-NATO-konformen 
Matrix Geld verdienen, wenn Sie einen US-NATO-Propaganda verbreiten Geld verdienen, 
wenn Sie ein US-NATO-konformes Feindbild verbreiten Geld verdienen, wenn Sie ein US-
NATO-konformes Narrativ verbreiten Geld verdienen, wenn Sie US-NATO-konforme 
Kriegslügen verbreiten Geld verdienen, wenn Sie US-NATO-konform Totschweigen Geld 
verdienen, wenn Sie US-NATO-gerecht manipulieren Geld verdienen, wenn Sie US-NATO-
gerecht verkürzen Geld verdienen, wenn Sie US-NATO-gerecht verzerren Sie Geld verdienen, 
wenn Sie US-NATO-gerechte kognitive Kriegsführung betreiben Sie Geld verdienen, wenn 
Sie die Öffentlichkeit US-NATO-gerecht für dumm und dämlich verkaufen Geld verdienen, 
wenn Sie US-NATO-gerecht allen in den Arsch kriechen und wohlwollend berichten Sie Geld 
verdienen, wenn Sie US-NATO-gerechte Medienkampagnen fahren Sie Geld verdienen nach 
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dem Grundsatz: Wer zahlt, schafft an und beiße nie die Hand die Dich füttert. Das gleich gilt 
für unsere US-NATO-konformen Hofberichterstatter-Totschweiger die auch hier überall 
mitmischen und sich eine goldene Nase verdienen und alle für dumm und dämlich verkaufen 
ohne Ausnahme. Themenwechsel. Noch 6,5 Seiten Text bis ich die Hälfte hinter mir lassen 
kann, also noch etwas über zwei Stunden optimales Schreiben. Danach habe ich noch knapp 
7 Stunden bis zu Ziel, also derzeit 9 Stunden Schreibarbeit offen, was bedeutet ich habe bereits 
4 Stunden und vierzig Minuten hinter mir und das mit dem Schnellschreibrekord wird knapp. 
Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich schreibe auf jeden Fall mit voller 
Schreibkraft voraus und gebe so wie immer 100 % und versuche so wie vorgestern keine 
Schreibunterbrechung zu erleiden und die Wortschreibgeschwindigkeit auf hohen Niveau zu 
halten. Dann kann nicht viel schiefgehen. Und neun Stunden vergehen schneller als man denkt 
und es kommt ja vieles in diesen neun Stunden daher, viel überraschendes oder 
wiedererinnertes aber auch neue Erkenntnisse, Überlegungen, Einblicke, Überblicke und auch 
noch das eine oder andere, eh klar. Daher bin ich schon gespannt, was alles in diesen neun 
Stunden auf mich zukommen wird. Ich werde mich einfach wie immer überraschen lassen und 
erfreue mich an der Schreibgeschwindigkeit und an meinem Schreibglück.  Themenwechsel. 
Ich werde heute mittags wieder eine oder eineinhalb Stunden mir einen Waldaufenthalt zu 
genehmigen, da wir ein so super Wetter haben. Das werde ich mir nicht entgehen lassen, das 
wäre nicht vernünftig. Lieber schreibe ich abends noch etwas länger. Weil ich schon wieder 
hungrig war, habe ich mich ein weiteres Mal als Schnellkoch betätigt und habe mir Wedges 
ins Backrohr geworfen die ich mir schmecken lassen werde, auch wenn Sie auch das nicht 
mitbekommen werde, da der Text nahtlos im Fließtext übergeht und man natürlich nicht 
erkennen kann, wo ich kurz angehalten habe um zu essen. Aber lange wird es nicht mehr 
dauern, bis die Wedges essbereit sind. Haben Sie jetzt schon Ihre ersten Erfahrungen mit 
optimalen Schreiben machen können? Sie wollen sich das nicht antun? Sie befürchten auch 
hier völlig zu versagen? Sie können sich beim besten Willen nicht vorstellen, wie Sie als 
geistig unterentwickelter das hinzubekommen vorauszudenken. Sie wissen einfach nicht wie 
das geht? Jetzt kommen Sie. Probieren geht über studieren. Und Übung macht den Meister. 
Wenn Sie eine Versagensangst haben, dann sollten Sie unbedingt die geistige Meisterschaft 
unternehmen. Ja, dass sollten Sie wirklich. Klar ist, Sie können natürlich auch in die 
Psychiatrie gehen und über Ihre Versagensangst sprechen und den Psychiater bitten, dass er 
Sie behandelt und Sie von Ihrer Versagensangst wieder befreit. Vielleicht könnte er Sie geistig 
noch durchchecken und kann gleich das eine und das andere auch mitbehandeln. Wenn Sie 
schon einmal dort sind, nützen Sie das aus und lassen Sie sich Mal so wirklich gründlich geistig 
durchchecken und auch wenn der Psychiater mit dem Kopf schüttelt und meint, dass es sehr 
schwierig werde wird aber mit ziemlich großen Gaben von Psychopharmaka und einer 
langmonatigen Elektroschocktherapie vielleicht Glück haben und bei Ihnen noch rettet, was 
es zu retten gibt, er aber allerdings keine Versprechungen abgeben kann, ob er Sie überhaupt 
noch einmal halbwegs hinbekommen wird. Themenwechsel. OK. Hier an dieser Stelle 
angekommen, kann ich Ihnen mitteilen, dass mir auch die Wedges sehr gut geschmeckt haben 
und ich heiter weiterschreiben werde um noch den einen oder anderen Text mir aus meinen 
Hirn herausfließen zu lassen um keiner Schreibunterbrechung zu unterliegen und zügig ans 
Ziel mich schreiben kann und werde. Mit voller Schreibkraft voraus mit 100 % Leistung, also 
geistiges Vollgas, um mögliche Höchstleistungen, Bestleistungen und Glanzleistungen oder 
Traumleistungen sowie Spitzenleistungen aber auch Meisterleistungen hervorzubringen und 
sich an ihnen erfreuen kann und sich dadurch mit Glück auffüllen zu lassen bis man die 
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vollkommene Glückseligkeit erreicht hat. Themenwechsel. Zurückzukommen zu den 
Virginia-Farm-Boys, die verängstigt geistig unterentwickelt irgendwo ihren Kopf im Sand 
stecken haben und sich um einen Scheiß um die Sicherheit aller Amerikaner etwas scheren 
und völlig risikofreudig, fahrlässig, straffällig, pflichtwidrig, falsch- & fehleingeschätzt Falsch 
liegen und wieder völlig und ganz versagen, überhaupt nichts auf die Reihe bekommen und 
der eine oder andere scheißt sich immer wieder in die Erwachsenenwindel. Ist das so? Ich kann 
das ja von Innsbruck aus schwer einschätzen. Daher frage ich. Und fragen wird wohl noch 
erlaubt sein und mich interessiert es ob es zumindest einen bei der CSF gibt, der zumindest 
über ausreichend Restgehirn verfügt, damit er über Vernunft verfügt, Analysefähigkeit 
verfügt, richtige Einschätzungen macht, halbwegs intelligent ist und richtige Entscheidungen 
zu treffen in der Lage ist. Gibt es unter 21.575 CSF´lern zumindest einen einzigen oder gar 
keinen? Es könnte doch sein, dass zumindest eine einzige Ausnahme besteht? Gar keine? Alles 
hoffnungslos geistig unterentwickelt? Viele mit einer zusätzlichen Erkenntnisschwäche? Die 
allermeisten haben sogar eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung? Ist das so? 
Schon wieder ein Volltreffer? Sehr gut auf den Punkt gebracht? OK, habe ich mir fast gedacht. 
Und gut zu wissen, dass es tatsächlich so ist, wie es ist. Das Schlimmste was man sich 
vorstellen konnte ist als Realität. Das sieht nicht gut aus. Gar und gar nicht gut. Das könnte 
allen ins Auge gehen und allen das Leben kosten. Wenn geistige unterentwickelte schon längst 
schwachsinnige, schwachköpfige Vollidioten sind und überhaupt nichts mehr checken, dann 
wird wohl alles den Bach runtergehen. Ich will ja nicht den Teufel an die Wand malen, aber 
wenn es wirklich so ist, dass es nicht einmal einen einzigen CSF´ler gibt, der zumindest über 
ausreichend Restgehirn verfügt, damit er über Vernunft verfügt, Analysefähigkeit verfügt, 
richtige Einschätzungen macht, halbwegs intelligent ist und richtige Entscheidungen zu treffen 
in der Lage ist. Dann Gute Nacht Menschheit. Schöne Ausrottung. Bei der CSF hat sich nicht 
verändert die versagt so wie damals noch die CIA versagt hat. Ein Versagen auf ganzer Linie 
und die ganze Zeit, ein vollkommenes Totalversagen. 100 % Versagen. Totales Versagen. 
Optimalstes Versagen. Ganzes Versagen. Höchstmögliches Versagen. 
Höchstleistungsversagen. Bestleistungsversagen. Spitzenversagen. Glanzreiches Versagen. 
Glorreiches Versagen. Phantastisches Versagen. Völliges Versagen. Das allergrößte Versagen 
in der Menschheitsgeschichte. Haben Sie jetzt das Ausmaß Ihres Versagens auf dem Schirm? 
Werden Sie lieber Virginia Farm Boy oder lieber CSF´ler genannt? Zu Ihnen kann man ja 
beides sagen. Sie wurden auf einer Farm in Virginia von anderen CSF´ler ausgebildet und sind 
somit ein Virginia Farm Boy. Und Sie sitzen in Langley, also in Virginia und sind ein CSF´ler, 
ex-CIA. Und verhalten sich total gleich wie früher die CIA versagt hat. Sie haben trotz 
Namenswechseln das Versagen mitgenommen und behalten das Versagen bis aktuell bei und 
scheinen nichts anders tun zu können, als völlig zu versagen. Sie oben. Wenn Sie hingegen 
glauben, annehmen, meinen, sich denken, zur Ansicht gekommen sind, überzeugt sind, 
festgestellt habe, oder was auch immer und tatsächlich mir weiß machen wollen, dass Sie nicht 
zu den Versagern gehören dann können Sie mir natürlich gerne eine diesbezügliche E-Mail 
schreiben und mir in aller Ausführlichkeit erklären und mitteilen, warum gerade Sie glauben 
nicht zu versagen, obwohl sie bisher keine vernünftig erscheinende Handlung hier in diesem 
Fall zu Stande gebracht haben und sich völlig unvernünftig, pflichtwidrig, fahrlässig, 
risikofreudig, spielsüchtig, verantwortungslos, straffällig benehmen und die Sicherheit, das 
Leben und die Zukunft aller Amerikaner und der ganzen Welt aufs Spiel setzen und alle 
Gelegenheiten verpassen und Chancen vergeben, wie ein vollkommener Totalverlierer und 
völliger Versager, ein Totalversager. Können Sie bitte dazu öffentlich Stellung nehmen und 
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sich ausführlich erklären warum Sie so handeln als ob Ihnen die Sicherheit aller Amerikaner 
am Arsch vorbeigeht und Sie nicht das machen, was Sie vorgegeben zu machen und 
rücksichtslos und völlig verantwortungslos sich verhalten eine Arbeitsverweigerung an den 
Tag legen und den Kopf irgendwo in den Sand oder in die Scheiße stecken. Themenwechsel. 
Ihnen ist es lieber, wenn ich am Tag nur einen Brief schreibe und nicht zwei bis sechs offene 
Briefe im Totschweiger-Papierkrieg? Warum, haben Sie da eine nähere Erklärung für mich? 
Daraus werde ich nämlich nicht schlau. Was haben Sie gegen mehrere aber dann auch 
logischerweise kürzere offene Briefe gegenüber einen längeren. Sie können doch davon 
ausgehen, dass alles was ich an diesem Tag Texte erstelle in entweder einem oder in allen 
offenen Briefen ist. Und viele mögen lieber mehrere kürzere als einen längeren Brief lesen. 
Glauben Sie etwa auch die Mehrheitsmeinung unter allen Totschweigern zu vertreten oder 
stellen Sie nur eine Ausnahme dar und checken gar nicht, dass alle es ganz anders wollen als 
Sie? Haben Sie repräsentative Umfragen gemacht die Ihre Sicht stützen? Können Sie die 
vorlegen, also einen Beweis vorlegen? Sie haben nur dieses Gefühl das Sie umschleicht und 
Sie deswegen glauben, dass Sie das meinen müssen? Sie wollen mir hier nur ein wenig auf 
den Keks gehen? Sie haben sich nichts gedacht, obwohl wir vereinbart haben, dass man zuvor 
denken muss? Das ist für mich ein Grund, dass ich Sie jetzt zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auffordere und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, 
dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch 
völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie 
sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass 
Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann 
können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen 
einen Tag bestätigen werde. Themenwechsel. Wenn Sie einen auf einer flog über das 
Kuckucksnest machen wollen und eine Handlung aus der geschlossenen Anstalt der 
Psychiatrie hier ins Geschehen/Spiel zu bringen, möchte ich Sie dazu auffordern, dass hier und 
jetzt zu unterlassen, da ich das Niveau dieses offenen Briefe-Totschweiger-Papierkriegs nicht 
auf ein Niveau das der geschlossenen Anstalt in einer Psychiatrie entspricht und Sie hier einen 
auf Einer flog über das Kuckucksnest machen wollen. Das können Sie gleich vergessen und 
sich abschminken. Haben Sie das verstanden oder konnten Sie aufgrund Ihrer geistigen 
Unterentwicklung das nicht geistig erfassen, da das Niveau Ihnen viel zu hoch ist und Sie 
größerer Schwierigkeiten mit Ihrer Erkenntnis haben und die eine ausgeprägte 
Erkenntnisschwäche aufweist und Sie relativ wenig und oftmals gar nichts checken und auch 
sonst keine helle geistige Leuchte sind, eher geistig unterbelichtet sind, völlig geistig 
unterentwickelt sind, geistig verwahrlost sind, geistig heruntergekommen sind, geistig 
verkümmert sind und sich selbst entweder zu den schwachsinnigen Schwachköpfen oder zu 
den völligen Vollidioten zählen.  Sie glauben sogar eine selbstverschuldete 
Bequemlichkeitsverblödung sich eingehandelt haben und jede Menge Ängste haben und sich 
immer öfter von oben bis unten anscheißen und eigentlich keinerlei Kontrolle über Ihren 
Schließmuskel mehr haben. Aber noch nicht die Zeit gefunden haben, einen Besuch in der 
Psychiatrie abgestattet zu haben, Sie es sich aber fest vorgenommen haben, dass jetzt 
demnächst zu machen um sich dieses ewige Hosenscheißen behandeln zu lassen, da Sie es 
langsam satthaben, obwohl Sie schon seit langer Zeit Erwachsenenwindeln tragen müssen und 
die ständig vollscheißen und wechseln müssen. Themenwechsel. Noch dreieinhalb Seiten bis 
zur Hälfte, also noch ein wenig mehr als eine Stunde und ich werde die Hälfte Markierung 
schreibend hinter mir lassen und mich dann auf die 2/3 Drittelmarke konzentrieren und mich 
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mit voller Schreibgeschwindigkeit per optimaler Schreibweise drauf zu schreiben werde. Eh 
klar. Wichtig ist, nur keine Schreibunterbrechungen zu erleiden. Ab der Hälfte sind es dann 
nur mehr ca. 6,25 Stunden Schreibzeit bis zur heutigen Schreibrekordzielerreichung von 41 
Seiten neuer Tagesschreibrekord. Da kann ich ja in aller Gemütlichkeit und Entspanntheit 
darauf zuschreiben und mein Schreibglück genießen und mich immer weiter vorschreiben um 
nach der 2/3 Markierung mit Vollgas und voller Schreibkraft voraus auf der Zielgeraden mit 
aufs Ziel zuschreiben werde und dabei versuche meine Wortschreibgeschwindigkeit zu 
steigern und zu beschleunigen, also zu optimieren. Denn wenn mir das gelingt und ich es über 
die gesamte Schreibdauer von vierzehn Stunden ich das beibehalten kann, ich mit Sicherheit 
einen weiteren Schnellschreibrekord mir ergattern kann und mich darüber freuen kann. 
Schauen wir Mal, wohin mich das Ganze Schreibtraining mit der optimalen Schreibtechnik 
noch bringt und welche geistige Höhen und welche Schreibrekorde ich dann noch brechen 
werden kann.  Themenwechsel. Somit ich heute drei Seiten mehr als 41 also 44 Seiten 
zusammen haben muss, um diese fast drei Seiten Fremdtext auszugleichen. Aber das soll ja 
kein Problem sein. Ich ziehe jetzt einfach immer drei Seiten ab, dann weiß ich wo ich liege 
und wieviel ich noch brauche, das ist ja kein Problem, vor allem, wenn man ein wenig rechnen 
kann. Und jetzt kommt es. Ich habe gerade auf meinem Pedometer nachgeschaut auf welcher 
Platzierung ich liege und ich habe heute tatsächlich meinen Höchstwert erreicht, nämlich um 
99,6 % besser als alle anderen ca. 55 Millionen Pedometerbenutzer. Jetzt gibt es nur mehr 
220.000 von 55.000.000,00 Millionen Menschen die mehr gehen als ich und 54.780.000,00 
gehen weniger im Tagesschnitt wie ich. Ich habe mir zur Sicherheit einen Screenshot gemacht, 
damit keiner mir daherkommen kann, er kann das einfach nicht glauben, dass ich auch da, 
obwohl ich diesen Totschweiger-Papierkrieg mit enormen Schreibmengen führe ich trotzdem 
noch mehr gehe als die allermeisten anderen Menschen. Also ein Vielgeher & Schnellgeher 
bin, ein Vieldenker bin, ein Vielleser und Schnellleser bin, ein Vielfraß und Schnellesser bin 
und ein Vielschreiber & Schnellschreiber bin, ein Vielfreak bin der genial ist. 99,6 % beglückt 
mich sehr und hebt meine Stimmung & Freude um einiges an. 99,6 % kann was, ist zwar noch 
ein wenig von den üblichen 100 % entfernt, aber was noch nicht ist, kann ja noch werden. 
Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen.  Themenwechsel. Somit habe ich für heute 
schon meinen neuen Vielgehrekord gebrochen und kann mich über den ersten heutigen Rekord 
erfreuen. Den Tagesschreibrekord hole ich mir ja mit Sicherheit und sollte es mir auch 
gelingen den Schnellschreibrekord heute abermals zu brechen, dann hole ich mir heute sogar 
drei Rekorde. Das könnte sich auf jeden Fall ansehen lassen und müsste sich vor überhaupt 
niemanden verstecken. Wann haben Sie das letzte Mal zwei oder drei Siege an einem Tag 
redlich gewonnen? Also ich habe gestern allein in vierzehn Tagen schon dreimal zwei Rekorde 
an einem Tag einfahren können und mehrere weitere Tagesschreibrekorde. Wenn es mir heute 
tatsächlich gelingen sollte, dass ich heute drei Tagesschreibrekorde mir ergattern sollte, dann 
nehme ich mir nicht nur einen Tag schreibfrei, sondern drei Tage schreibfrei, dann kann ich 
nämlich unter einmal alle meine noch offenen Fachbücher lesen. Aber da es eher eine knappe 
Angelegenheit mit dem heutigen Schnellschreibrekord ist, gehe ich davon aus, heute erneut 
mindestens zwei Rekorde zu brechen und wenn es mit der Wortschreibgeschwindigkeit gut 
läuft sogar einen dritten Rekord, das ist dann sehr rekordverdächtig und wäre meiner 
Erinnerung für mich auch das Erste Mal, dass mir drei Rekorde an einem Tag zufallen. Aber 
ich bin ja nach wie vor Optimist und verfüge über eine positive Grundeinstellung, deshalb 
schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich bin auf jeden Fall mit zwei oder drei 
Rekorden zufrieden. Welche Art ich von Zufriedenheit ich heute erreichen werde ist noch 
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ungewissen ich schreibe aber mit voller Schreibkraft voraus und achte darauf immer ein wenig 
vorzudenken damit ich so wie gestern ohne Schreibunterbrechung die Texte aneinanderreihen 
kann um einen langen Fließtext zu gestalten und mir den einen und vielleicht auch den anderen 
Schreibrekord mir dabei hole und auch mein Gehirn fordere und optimal trainiere und dabei 
Schreibglück erfahre und es sich alles sehr toll anfühlt wenn man einen Tagesschreibrekord 
nach dem anderen aufstellt und weiß, dass nach oben noch sehr viel Luft drinnen ist um sich 
noch zahlreiche weitere Tagesschreibrekorde holen kann und werde. Eh klar. Themenwechsel. 
Die Hälfte zieht sich ein wenig, noch zweieinhalb Seiten bis dorthin. Aber was soll es. Da 
muss ich durch und sollte mich nicht runterziehen, sondern mich über das unterbrechungslose 
Schreiben erfreuen, dass mich wirklich hellauf begeistert und beglückt. Vor 15 Tagen hätte 
ich es mir nicht vorstellen können innerhalb von 14 Tagen Training meiner neuen 
Schreibtechnik des optimalen Schreibens meine Leistungen jetzt schon über 200 % gesteigert 
habe ich aber auch vorgestern, wenn ich wollen hätte auch die 300 % Steigerung erreichen 
hätte können. Wie ich auch heute mit Sicherheit nicht nur meine angestrebten 41 Seiten 
erreichen könnte, sondern wieder, wenn ich wollte an die 60 Seiten neuen Text schreiben. Das 
vorhandene Steigerungspotenzial im optimalen Schreiben ist wirklich gigantisch. Das 
ermöglicht Schreibsteigerungen von sehr hohen Ausmaß. Eine Verdreifachung der 
Schnellschreibleistung innerhalb von 14 Tagen möglich macht und auch eine Vervierfachung 
bereithält, wenn man an die Grenzen geht und einen Tag durchschreibt und an die 80 Seiten 
Tagesschreibrekord aufstellt. Und als ich zwanzig Seiten Schnellschreibleistung draufhatte, 
war das schon ein recht hohes Niveau einer Tagesschreibleistung gegenüber anderen und 
dieses recht hohe Niveau innerhalb von zwei Wochen verdreifachen zu können, ist schlicht 
genial. Somit hat der liebe Gott mir eine weitere geniale Leistung geschenkt und ermöglicht. 
Ich glaube jetzt ist das optimale Schreiben meine 27. oder 28. geniale Leistung an die ich mich 
erinnern kann. Läuft. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys. Könnte 
es sein, dass Ihr Amtsmissbrauch begeht? Euren Amtseid brecht? Eine Pflichtverletzung 
begeht? Eine Arbeitsverweigerung unter nehmt? Völlig verantwortungslos seid? Euren 
Verpflichtungen nicht nachkommt? Euch völlig fahrlässig verhaltet? Die Sicherheit aller 
Amerikaner gefährdet? Eine Sicherheitsbedrohung für alle Amerikaner darstellt? Ihr ein 
unschätzbares Risiko für die Sicherheit aller Amerikaner seid? Ja, ihr auch eine große 
Gefährdung der Sicherheit und des Lebens aller Amerikaner seid? Die derzeit größte Gefahr 
für das Leben und die Sicherheit aller Amerikaner seid? Ihr völlig risikofreudig agiert? Ihr 
völlig fahrlässig agiert? Ihr einfach den Kopf in den Sand oder in die Scheiße steckt und euren 
Verantwortungen bei weitem nicht nachkommt. Ihr alle den Eindruck erweckt, dass alle 
CSF´ler völlig auf die Sicherheit aller Amerikaner und auf das Leben aller Amerikaner einen 
großen Haufen scheißt und es euch einen Dreck schert etwas für die Sicherheit und für das 
Leben aller Amerikaner zu tun. WAS IST NUR LOS MIT EUCH? HABT IHR SIE NOCH 
ALLE? Seid Ihr alle wirklich so geistig unterentwickelt, dass Ihr eine Sicherheitsbedrohung 
sehr großen Ausmaß seid? Volltreffer? Wieder mitten auf den Punkt gebracht? Liege ich auch 
hier richtig? Wenn dem denn so ist, dann rate ich allen völlig versagenden CSF´lern am besten 
den Dienst zu quittieren und sich eingestehen sollte, dass man der völlig falsche für den Job 
ist und es geistig bei weitem nicht draufhat diesen Job gut zu machen, bisher mehr 
Fehleinschätzungen und Fehlentscheidungen getroffen hat, und völlig und eigentlich überall 
total versagt  hat und sehr häufig falsche Fehlentscheidungen getroffen hat und öfters versagt 
hat, als der Durchschnitt aller geistig unterentwickelten CSF-Agenten im ganzen Haus in 
Langley. Themenwechsel. Nein, ich lasse mir nicht schon wieder ohne jeden vorgebrachten 
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Beweis, ohne Fakten und ohne Tatsachen-Vorlage irgendetwas von Ihnen vorwerfen. 
Überhaupt nichts. Auch keinen Schwachsinn, den Sie schon wieder behaupten wollen. Sie 
wollen sich tatsächlich erfrechen und mir OHNE Beweise, Fakten, Tatsachen vorwerfen ich 
wende ab & zu Mittel der kognitiven Kriegsführung an und führe deswegen mit Ihnen allen 
einen Gedankenkrieg, einen Gehirnkrieg, oder kurz Hirnkrieg und nicht nur den offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg, also einen Mehrfrontenkrieg und behaupten weiters, dass es sich 
dabei auch um einen gut orchestrierten Informationskrieg, einen ausgeklügelten 
Meinungskrieg, und einen raffinierten Deutungshoheitskrieg es sich dabei handelt und es kein 
Geheimkrieg und kein Stellvertreterkrieg ist. Und irgendwann dann kommen Sie mir auch 
noch damit her, dass es sich um einen Medienkrieg sich hier handelt und ein 
Totschweigerkrieg, der es bezweckt mehrere Verschwörungen aufzudecken und auffliegen zu 
lassen und alle CSF-Drohnenmassenmordpsychopathen-Terroristen-Handlanger sowie alle   
CSF-Drohnenmassenmordpsychopathen-Terroristen-Erfüllungsgehilfen und alle CSF-
Drohnenmassenmordpsychopathen-Terroristen-Partner die in den Totschweigerredaktionen 
untergeschloffen sind und nicht nur die CSF-Drohnenmassenmordpsychopathen-Terroristen 
unsichtbar machen, sondern auch die staatlichen Drohnenmassenmordmordbeteiligten und die 
staatlichen Drohnenmassenmordmordverantwortlichen unsichtbar machen um das 
Staatsverbrechen zu ermöglichen, zu verdecken, zu unterstützen und zu verlängern. Das kann 
man einfach überhaupt nicht schönreden, hier schönschreiben. Themenwechsel. Die Zeit 
verfliegt, wie immer, auch hier beim optimalen Schreiben, um einen weiteren 
Tagesschreibrekord aufzustellen. Aber das war ja klar, dass auch hier so wie überall die Zeit 
verfliegt. Wichtig ist: Die Zeit optimal zu nutzen. Und das versuche ich ja hier mit dem 
optimalen Schreiben. Daher ist eh alles im Lot. Optimal im Lot, sozusagen. Falls Sie schon 
wieder geistig überfordert sind vom Lesen, sollten Sie zum Personalchef gehen und Ihm 
mitteilen: „Mich überfordert lesen, ich habe eine ausgeprägte Leseschwäche und wenn ich mir 
ehrlich bin, bin ich der völlig falsche für den Job. Kann ich nicht in der Kantine mit anpacken, 
oder gerne wechsle ich zur Reinigung.“ Comprende? Themenwechsel. Noch ein wenig über 
eine halbe Seite, hier den Rest und eine halbe Seite und ich überschreibe die Mitte mit einer 
guten Wortschreibgeschwindigkeit, gut in der Zeit, motiviert heute drei Rekorde mir zu 
verdienen und mit voller Schreibkraft voraus mit 100 % Leistung, so wie immer. Das ist meine 
Arbeitsgeschwindigkeit. So schnell wie irgend möglich, so optimal wie irgendwie möglich. 
Und klar ist ab der Hälfte wird immer alles weniger und das motiviert, da man immer weniger 
zu erreichen hat und merkt das es eh ganz gut vorangeht und möglicherweise es schafft heute 
gesamt drei Rekorde zu ergattern. Bestleistung im ganzen Leben. Dreifachsieg. Dreifacher 
Meistertitel. Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich habe heute zwar schon 
zwei Mal eine Schnellkochunterbrechung und zwei Essunterbrechungen und eine 
Cafeunterbrechung und einen Gehirnboosterunterbrechung, aber nur recht kurze. Die zähle ich 
nicht zur Schreibzeit dazu, sondern zähle sie ab, um die tatsächliche Schreibleistung zu 
erfahren und zu wissen. Eh klar. So gut wie möglich ohne Verfälschungen. Und auch hier an 
dieser Stelle meiner Inspiration und meiner Kreativität einen herzlichen Dank, Ihr macht 
wirklich super Arbeit, großer Respekt. Bravo. Ihr bringt Höchstleistungen, Bestleistungen, 
Glanzleistungen, Spitzenleistungen, Meisterleistungen, Rekordleistungen in sehr guter 
Qualität. Hut ab. Ich verneige mich geistig vor euch und danke euch herzlich. Ich bin euch 
beiden wirklich zu großen Dank verpflichtet. Durch euch kann ich so optimal schreiben ohne 
eine Schreibunterbrechung zu erleiden. Ihr seid wirklich SPITZE. Ja, dass seid ihr. UND. Ich 
finde euch beide genial. Ja, das finde ich. Ich verfüge durch euch über eine geniale Inspiration, 
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eine geniale Kreativität, und eine supergeniale Genialität, verbunden mit meiner 
zufriedenstellenden und recht respektablen Intelligenz, meiner geliebten Fantasie und 
geliebten Intention, die gebündelt in Erscheinung treten und meiner Verstandeskraft in 
Bestform zur Verfügung stehen und wie geschrieben mir und uns: Höchstleistungen, 
Bestleistungen, Glanzleistungen, Spitzenleistungen, Meisterleistungen, Rekordleistungen in 
sehr guter Qualität ermöglichen und leisten. Respekt und vielen lieben Dank. Themenwechsel. 
Jetzt gerade überschreibe ich die Mitte oder die Hälfte, wie man will. Das fühlt sich sehr gut 
an und ich bin froh diese Marke jetzt geschafft zu haben und nur mehr sechseinhalb Stunden 
vor mir habe, eigentlich sieben, ja sieben. Aber das geht, denn jede Stunde wird die Zahl, um 
eine Nummer weniger. Tendenz Leistungserbringung abnehmend und Tendenz Leistung 
zunehmend. Also alles paletti und funzt. Mit voller Schreibkraft voraus und jetzt werden die 
zu erbringende Seiten immer weniger. Jetzt gerade noch 20,5 Seiten bald nur mehr 20, 19, 18, 
und so weiter bis 3, 2, 1 und schon werde ich mit Vollgas durch das Ziel schreiben und dann 
galant abbremsen und mich um meinen oder meine Schreibrekorde erfreuen kann.  
Themenwechsel. 13 Stunden und vierzig Minuten geistigen Output zu produzieren ist 
eigentlich schon eine beachtliche geistige Leistung. Aber mein Ziel liegt bei 16 Stunden 
optimalen geistigen Output zu erreichen und eben 50 Seiten Tagesschreibrekord umzusetzen. 
Ich muss nicht 60 oder gar 80 erreichen, fünfzig reicht mir. Schafft eh kein anderer. Nur wenn 
jemand mehr schaffen sollte, werde ich 60 oder 80 Seiten Tagesrekord aufstellen. Wir 
sprechen hier ja nicht von abschreiben, sondern um eigene Texterstellung. Da ist ja ein großer 
Unterschied. Eh klar. Und ich muss ja nichts übertreiben, wenn ich 16 Stunden optimales 
Schreiben am Stück zusammenbekomme, dann reicht mir das ganz leicht und ich denke, dass 
ich die fünfzig Seiten eben auch sehr leicht erreichen kann. 16 Stunden am Stück zu arbeiten 
ist für mich kein Problem, das bin ich gewohnt. Ich schaffe auch 20 oder mehr Stunden ich bin 
ein Arbeitstier, sozusagen. Und ich arbeite ja sehr gerne. Vor allem wenn es gleichzeitig ein 
optimales Gehirntraining ist und auch meine Leseleistungen verbessert. Themenwechsel. Sie 
wollen jetzt tatsächlich von mir wissen, wer von den beiden Gruppen, den CSF´ler oder den 
Totschweigern mehr zu den Allerletzten der Allerletzten zählen? Ich würde sagen beide 
gehören zu den Allerletzten der Allerletzten. Weil es meiner Ansicht nach auch beide Gruppen 
sind. Das kann und werde ich wieder einmal nicht schönreden, hier schönschreiben. Sie 
können von mir mit Sicherheit nicht verlangen, dass ich Ihnen auch nur irgendetwas 
schönrede, bzw. hier schönschreibe. Das können Sie sich abschminken und können Sie gleich 
vergessen. Das wird nicht passieren. Sicher nicht. Und zwar. Ganz sicher nicht. Falls Sie das 
nicht glauben können, dann können Sie mir hier eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Unglauben“ und können mir in dieses E-Mail in aller Ausführlichkeit 
hineinschreiben, was Sir mir über Ihren Unglauben erzählen, hier schreiben wollen und eine 
rasche Beantwortung wird Sie überraschen. Lassen Sie sich von mir überraschen wie schnell 
ich bin. Aber gut, dass wir darüber gesprochen, hier geschrieben haben, dann haben Sie alles 
schwarz auf weiß in der Hand und wenn Sie es einmal wieder nicht glauben können, dann 
lesen Sie einfach alles schwarz auf weiß nach und können es langsam in das 
Langzeitgedächtnis überführen und sich dann später, wenn Sie das an sechs verschiedenen 
Zeitpunkten wiederholt haben auch höchstwahrscheinlich daran erinnern und davon 
profitieren. Sonst sieht es da mit Mehrung von Wissen schlecht bei Ihnen aus, wenn nichts 
hängen bleibt, dann ist alles vergessen und man kann auch bald Sie vergessen, wenn Sie so 
vergesslich sind. Sie sollten wissen: Der Mensch ist Erinnerung. Haben Sie diesen einfachen 
Satz verstanden? Der ist sehr wichtig und zentral im Leben von Menschen. Comprende? 
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Woraus sich schließt und ergibt. Sein Erinnerungsvermögen zu steigern ist wichtig und zentral. 
Haben Sie zumindest das verstanden? Und die geistige Meisterschaft trainiert ihre Erinnerung 
und stärkt sowie steigert die Erinnerungsfähigkeiten. Und vieles mehr. Die geistige 
Meisterschaft stärkt und steigert alle geistige Fähigkeiten. Wie es der Name versucht 
auszudrücken. Mit der geistigen Meisterschaft ein geistiger Meister werden. Eben, die geistige 
Meisterschaft machen. Jeder wird somit der Herr & Meister über seinen Geist und verfügt über 
entwickelte geistige Fähigkeiten und nutzt sein so wertvolles geistiges Potenzial und steigert 
damit sein Glück und die geistigen Ergebnisse und Leistungen. Alles wird besser und zeitige 
zahlreiche Synergieeffekte. Wer nicht die geistige Meisterschaft macht ist nach meiner 
Einschätzung und Meinung nach entweder ein schwachsinniger Schwachkopf oder ein völliger 
Vollidiot. Haben Sie bereits mit der geistigen Meisterschaft angefangen oder vergeuden Sie 
immer noch Ihr so wertvolles geistiges Potenzial? Lesen Sie hier zwischen den Zeilen und 
behalten Sie das zuvor geschriebene im Hinterkopf und dann versuchen Sie alles zu 
durchdenken und zu überlegen, was könnte der Autor dieser Zeile hier gemeint haben. Das 
kann man leichter erkennen als Sie denken. Ergo. Nehmen Sie es leichter, dann können Sie es 
vielleicht erkennen und durchschauen, was hier hinter den Zeilen gestanden ist und steht. 
Wenn Sie einen Nachhilfeunterricht benötigen dann nehmen Sie gefälligst einen 
Nachhilfeunterricht. Wenn Sie in die Psychiatrie sollten um sich geistig durchchecken zu 
lassen, dann gehen Sie gefälligst in die Psychiatrie und lassen sich von oben bis unten 
durchchecken. Und wenn der Psychiater nicht nur mit dem Kopf schüttelt, sondern zumindest 
ein wenig Hoffnung hat, dass wenn Sie Glück haben zumindest Verbesserungen zu erreichen 
sind, wenn Sie eine längere Elektroschocktherapie machen und viele Psychopharmaka 
schlucken und die eine oder andere Gesprächstherapie machen. Also verzagen Sie nicht, 
vielleicht haben Sie ja zufälligerweise Glück und man kann noch etwas geistig retten. 
Themenwechsel. Sollten Sie wirklich mehr oder weniger alle zu den total hoffnungslosen 
geistig Unterentwickelten gehören, wo auch der Psychiater eher nur mit dem Kopf schüttelt 
und sich die vergebene Mühe gar nicht antun möchte, dann kann ich Ihnen wahrscheinlich 
auch nicht mehr helfen, ich bin ja nicht der Jesus, und habe keine Heilmacht, aber ich kann 
Ihnen auf jeden Fall immer vernünftige Dingen raten, die eben ratsam wären zu machen um 
für eine gute Gesundheit körperlich aber auch und vor allem geistig sind zu machen. Und 
zufälligerweise habe ich sehr viel gelesen und zufälligerweise verfüge ich über ein recht gutes 
Erinnerungsvermögen und daher rate ich Ihnen erneut, wenn ich Ihnen etwas anrate zu tun 
oder es auch in Ihr Leben zu integrieren, dann ist es eben auch ratsam und zu empfehlen, das 
dann zu machen und auch davon zu profitieren. Und ich meine es ja gut mit Ihnen. Können 
Sie sich daran erinnern? Nein? Kein ausreichendes Erinnerungsvermögen? 
Erinnerungslücken? Demenz? Geistiger Verfall? Geistige Verwahrlosung? Geistige 
Verkümmertheit? Geistiger Zwerg? Schwachsinniger Schwachkopf? Vollidiot? Raus mit der 
Sprache, wie ist die korrekte Anrede oder Bezeichnung von Ihnen? Themenwechsel. Hier an 
dieser Stelle angekommen überlege ich mir ob ich noch einen grünen Tee, oder einen Café, 
ein Glas Wasser, ein Glas Wasser mit Zitronensaft, ein Bier oder doch einen Wein mir 
reinkippen soll. Hmm, gute Frage. Klingt alles verlockend. Aber die Frage hier ist ja, was ist 
das Allerverlockendste was ich mir jetzt aussuche und genehmige? Möglicherweise werden 
Sie es nie erfahren, oder möglicherweise werde ich es Ihnen mitteilen. 50:50 Chance. Schauen 
wir Mal, dann werden wir schon sehen. Auf jeden Fall, sei wie auch immer ich mich hier 
entscheide was ich jetzt gerne trinken möchte, wird es mit einer Schreibunterbrechung 
einhergehen, natürlich nicht die erste heute. Aber ich werde mir natürlich mit Sicherheit nichts 
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abgehen lassen und deshalb werde ich halt eine weiter Schreibunterbrechung wegen 
Versorgungstätigkeiten hinnehmen. Gibt ja schlimmeres. Daher unterbreche ich hier 
irgendwo, und Sie werden es wie gewohnt gar nicht mitbekommen, da für Sie der Fließtext ja 
so vor sich hinfließt und Sie ja nicht wissen können an welcher Stelle genau ich aufgehört und 
wieder angefangen habe, ich könnte ja auch mitten in einem Wort aufhören oder doch eher am 
Satzende? Je, nachdem was ich mir ausgesucht habe und wie dringend ich mir das jetzt 
einverleiben möchte. Themenwechsel. Also wirklich, meine Gehirnverwöhnungskur bringt 
nach wie vor phantastische geistige Erfolge und ist allen angeraten und sehr zu empfehlen. 
Wirklich wahr. Über einen so lange Zeitraum ohne Schreibunterbrechung phantastische 
unglaubliche geistige Höchstleistungen und Bestleistungen erbringen zu können ist meiner 
Einschätzung nach auch meiner Gehirnverwöhnungskur zuzuschreiben und meinem geistigen 
Training. Bin schon gespannt wie mir dann, wenn ich die am 18.09.23 bestellten 
Gehirnvitalstoffe endlich bei mir eintreffen und ich auch noch zusätzlich eine 
Gehirnverjüngungskur unternehmen kann, dann sollte ich nochmals um bis 15 % höhere 
Gehirnleistungen schaffen. Dann sollte ich die Wortschreibgeschwindigkeit noch so um 
einiges erhöhen können und kann mir weitere Schnellschreibrekorde und weitere 
Tagesschreibrekorde einheimsen. Guter Plan. Abwarten und Tee trinken bis meine 5 
Kilogramm Gehirnvitalstoffe eintreffen. Ich habe mir gedacht, wenn schon, kaufe ich mir von 
den Gehirnvitalstoffen am besten gleich einen Mehrjahresvorrat, weil ich will ja immer mein 
Gehirn verjüngen. Nicht nur, sobald die Gehirnvitalstoffe bei mir eingetroffen sind, sondern 
regelmäßig jahrelang. Um 15 % bessere Gehirnleistungen möchte ich ja immer haben. Und 
die Denkleistungssteigerung bis 31 %, die ebenfalls wissenschaftlich nachgewiesen sind, ist, 
wenn man sich jeden Tag am besten gleich ganz in der Früh sich seines vielfältigen 
Lebensglücks bewusstmacht. Ich habe mir da eine eigene Glücks-Word-Cloud ausgedruckt 
und aufgehängt und wenn ich diese Wortaufzählung mit zahlreichen Wörter die mein Glück 
beschreiben anschaue, weiß ich sofort ich habe so viel Glück, und bin einfach ein lucky boy, 
immer schon, mein gesamtes Leben. Möglicherweise habe ich ein gutes Karma. Könnte gut 
sein. Themenwechsel. Noch sieben Seiten bis zum 2/3 Zwischenziel und dann nochmals ein 
wenig über zehn bis zum heutigen Tagesschreibrekord. Das sollte in unter 6 Stunden 
vollgetextet sein, auch wenn es noch eine Menge Wörter, Sätze und verschiedene Teile des 
Fließtextes sein werden die hier noch aus dem Geist entspringen müssen. Aber das gelingt ja 
jetzt eh schon länger und hat bisher recht gut funktioniert. Daher lasse ich einfach heiter weiter 
Wort aus meinen Geist herausfließen um keine Schreibunterbrechung erleiden zu müssen und 
diesbezügliche Effizienzverluste dann abbekomme und in diesem Zusammenhang stehende 
Zeiteinbußen tragen muss. Daher ist es wichtig immer ein wenig vorauszudenken, um keiner 
Schreibunterbrechung abzubekommen. Das ist nicht zu empfehlen und natürlich auch nicht 
anzuraten, sondern davon ist abzuraten, also das Gegenteil. OK. Dann wissen Sie ja jetzt auch 
über das Bescheid und müssen hier nicht rummeckern, dass Sie blöde sterben müssen, weil 
Sie recht wenig wissen. Wenn Sie mir so damit daherkommen möchte, dann möchte ich Sie 
hiermit auffordern davon abzulassen. Sowas werde ich mit Sicherheit nicht mit mir machen 
lassen. Schminken Sie sich das einfach ab und vergessen Sie es lieber gleich, schlagen es sich 
also aus dem Kopf. Das wird nicht passieren und Sie können mir das einfach nicht zumuten, 
denn das lasse ich mit mir sich nicht machen. Und zwar ganz sicher nicht. Haben Sie das jetzt 
verstanden? Das hoffe ich zumindest für Sie. Denn das wäre und ist ja ganz leicht verständlich 
und jeder der damit Verständigungsprobleme hat, hat höchstwahrscheinlich eine ausgeprägte 
Erkenntnisschwäche. Themenwechsel. 41 Seiten Text zu erstellen ist kein Zuckerschlecken, 
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das ist schon auch Arbeit. 13 Stunden und vierzig Minuten ein Wortdauerfeuer abzuliefern ist 
nicht von schlechten Eltern und mir völlig unverständlich, dass mir das geistig möglich ist. 
Wie geschrieben vor 15 Tagen hätte ich mir das noch nicht einmal vorstellen können, dass das 
möglich sein wird. Heute denke ich anders. Das optimale Schreiben hat somit auch mein 
Vorstellungsvermögen erweitert. Eh klar. Und zwar nicht nur an einer Stelle, nein an mehreren 
Stellen. Ich bin dem lieben Gott dafür wirklich sehr dankbar, dass er mir das möglich gemacht 
hat. Er weiß ja ganz genau, was mich glücklich macht und optimales Schreiben macht einen 
langjährigen Vielschreiber natürlich sehr glücklich. Ich schwebe praktisch in vollkommener 
Glückseligkeit und jeder Schreibtag dem ich mich dem optimalen Schreiben widme beschert 
mir einen neuen Tagesschreibrekord. Läuft sozusagen optimal. Somit kann ich mich nicht 
beschweren und kann auch in nächster Zeit mir zahlreiche weitere Schreibrekorde mir 
einheimsen. Gut geplant, und mit der Ausführung sieht es auch sehr gut aus, daher bin ich sehr 
zufrieden, erfreut und beglückt über meine neue Kompetenz, das optimale Schreiben. Wer das 
nicht ausprobiert und sich diese Denk- & Schreibtechnik nicht für sich selbst nützt, vergeudet 
weitere Chancen, Möglichkeiten und Gelegenheiten und wird wahrscheinlich einer der geistig 
unterentwickelten Zeitgenossen sein, die es bis heute nicht drauf gehabt haben erkennen zu 
können, dass alle dringend eine geistige Entwicklung notwendig haben und einer Illusion der 
geistigen Entwicklung erlagen und fälschlicherweise glaubten bereits geistig entwickelt zu 
sein allerdings ohne es zu sein. Also ein Leben lang alles völlig falsch eingeschätzt haben und 
überhaupt nicht geschnallt haben, da Sie ja ziemlich geistig unterentwickelt sind und nicht viel 
mitbekommen, oder nicht checken, oder nicht verstehen, oder nicht begreifen, nein, nichts von 
dem eher von dem: es nicht schnallen, es nicht checken, es nicht begreifen, es nicht 
mitbekommen, es nicht verstehen. Comprende? Das sollte sogar ein geistig Unterentwickelter 
checken. Wenn nicht, dann rate ich Ihnen hier an dieser Stelle. Spazieren oder fahren Sie mit 
dem Taxi, wie Sie wollen in die Psychiatrie und lassen sich einmal richtig gut geistig 
durchchecken und schenken denen reinen Wein ein damit Sie die bestmögliche richtige 
Behandlung erhalten die Sie benötigen. Hier zu lügen, ist völlig falsch und Sie schaden sich 
damit selbst. Glauben Sie mir. Das ist logisch. Normalerweise auch leicht verständlich. Aber 
seien wir hier lieber nicht so genau, denn sonst hätten Sie ja ein Riesenproblem und ich kann 
gar nichts dafür und meine es ja so wie immer nur gut mit Ihnen. Haben Sie das verstanden 
oder können Sie nicht einmal das verstehen? Ich kann das ja von Innsbruck aus nicht gut 
einschätzen. Das sollten Sie doch verstehen. Und Sie sollten doch längst wissen, 
Ferndiagnosen da bin ich kein großer Freund davon. OK? OK. Dann können wir ja hier an 
dieser Stelle heiter weitermachen und ich schreibe Mal mich in recht hoher 
Wortschreibgeschwindigkeit in voller Schreibgeschwindigkeit mit 100 % Leistung dem 2/3 
Drittelziel entgegen und jeder optimal geschriebenen Seite ist eine weniger die ich bis zum 
heute angezielten Schreibziel zur Erzielung eines neuen Tagesschreibrekords benötige zu 
texten und zu schreiben. Themenwechsel. Manchmal frage ich mich, was ich Ihnen noch alles 
erzählen sollte, da ich Ihnen ja schon sehr viel und fast alles geschrieben habe. Und immer 
wieder muss ich feststellen, dass es immer wieder etwas gibt, was sinnvoll und vernünftig ist 
Ihnen alles mitzuteilen. Ja, ich bin auch immer wieder völlig verblüfft und überrascht, aber da 
gibt es tatsächlich immer wieder etwas was es Sinn macht Ihnen mitzuteilen, und wenn Sie 
zwischen den Zeilen lesen können, könnten Sie vielleicht auch mein Lachen ausmachen und 
mitbekommen, dass Sie mich immer wieder zum Lachen bringen aber genauso oft auch mich 
zum Bedauern bringen und ich Sie bemitleide, Sie als armselig empfinde, auch als sehr 
jämmerlich, völlig inkompetent, geistig verkümmert, geistig verwahrlost, geistig 
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unterbelichtet, aber auch als schwachsinnigen Schwachkopf oder als völligen Vollidioten 
wahrnehme, weil ich sehe wie Sie sich verhalten. Können Sie das zumindest annähernd 
begreifen, also verstehen, checken, mitbekommen? Ja auch das ist mir eine sehr wichtige und 
ernste Frage, damit ich weiß, woran ich bin und wie Sie geistig einzuschätzen sind. 
Comprende? Wenn Sie das nicht checken, kapieren, begreifen, mitbekommen, verstehen dann 
sollten Sie längst die geistige Meisterschaft angefangen haben um sich selbst aus der geistigen 
Unterentwicklung herauszubringen und irgendwann über geistige entwickelte Fähigkeiten 
verfügen und diese auch nutzen können, ganz anders als geistig Unterentwickelter. 
Comprende? Themenwechsel. OK. Um das Ganze wieder in eine positive Richtung zu 
bewegen schlage ich vor, dass ich als Totschweiger-Papierkriegs-Schriftführer Sie 
herausfordere und provoziere indem ich sage, hier schreibe: Sie sind nicht einmal fähig oder 
geistig in der Lage dazu, dass Sie einen wahrheitsgetreuen, ausführlichen Bericht über unsere 
zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung mit der verfassungswidrigen Abhörstation 
Königswarte und unserem Heeresnachrichtenamt veröffentlichen können, weil Sie nicht dazu 
fähig sind. Völlig unfähig sind. Volltreffer? Wieder mitten auf den Punkt gebracht. Habe ich 
mir ja gedacht, dass Sie so unfähig sind, dass man sich für Sie fremdschämen muss. Das geht 
gar nicht anders, als sich für Sie fremdzuschämen. Sie sind ja wirklich ein sehr großer 
Schandfleck. Und mir ist kein größerer Schandfleck in der zweiten Republik bekannt. Nein, 
da gibt es keinen. Sie sind mit Sicherheit der größte Schandfleck in der zweiten Republik. 
Ohne Scheiß. Sie sollten sich längst in Grund und Boden schämen. Ja, das sollten Sie. Glauben 
Sie mir einfach, auch wenn Sie ein Ungläubiger sind und eben geistig völlig unterentwickelt 
sind und immer noch nicht mitbekommen haben, dass Sie eine geistige Entwicklung dringend 
notwendig haben. Wirklich sehr dringend notwendig haben. So dringend wie wenige 
notwendig haben. Haben Sie das verstanden? Wenn nicht, dann ist das ein weiterer Beweis 
und Hinweis darauf, wie dringend notwendig Sie eine geistige Entwicklung, Ausbildung und 
Training haben. Ohne Scheiß, und ja ich meine es ja nur gut mit Ihnen. Warum sollte ich es 
auch mit Ihnen schlecht meinen? Was hätte ich davon? Gar nichts. Also ist sowas anzunehmen, 
ziemlich sinnbefreit. Und zeigt Ihre Angststörung auf. Glauben Sie mir. Ich denke, es wäre 
besser, wenn Sie in die Psychiatrie gehen und Ihre ganze Totschweigerei tiefgründig ergründen 
lassen und diese dann auch vom Facharzt persönlich behandeln lassen damit Sie zumindest 
eine Chance haben wieder geheilt zu werden. Alles andere ist falsch. Glauben Sie mir hier 
einfach. Und ja, ich meine es nach wie vor mit Ihnen gut und daran hat sich überhaupt nicht 
daran geändert. Es ist ja auch nicht Neues vorgefallen, was mich davon abbringen könnte nicht 
alles in meinen Möglichkeitsbereich zu unternehmen um Ihnen allen zu helfen. Dass Sie alle 
geistige Hilfe dringend notwendig haben, steht ja außer Frage und ist ja längst offensichtlich 
ersichtlich und das kann daher auch niemand mehr abstreiten. Und daher sollte man jetzt an 
dieser Stelle das machen, was am vernünftigsten erscheint zu machen. Nämlich entweder in 
die Psychiatrie zu gehen um reinen Wein einzuschenken oder doch die geistige Meisterschaft 
zu beginnen um sich selbst aus der Scheiße zu ziehen.  Die CSF´ler haben und bekommen ja 
für alles immer ein Manual, fürs Foltern, fürs Täuschen und manipulieren, fürs Morden, für 
kognitive Kriegsführung und werden selbst zum Lügen eingeschult. Was Sie allerdings nicht 
erhalten haben, was Sie aber alle dringend notwendig haben ist ein Manual, also eine 
Gebrauchsanweisung für die Entwicklung aller geistigen Fähigkeiten, was für einen 
Geheimdienst das Wichtigste ist, das Denken, wird nicht durch ein Manual unter allen CSF-
Agenten geschult. Das ist nicht intelligent, sondern im Gegenteil. Das ist dumm und 
unvernünftig auf die geistigen Fähigkeiten aller Mitarbeiter zu vergessen. Das kommt meiner 
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Einschätzung nach deswegen, weil die gesamte CSF-Organisation bis rauf zu den Direktoren 
alle geistig unterentwickelten Menschen sind und immer waren. Comprende? Zudem, sind die 
derzeit beim CSF lohnabhängig beschäftigten Mitarbeiter bisher (mutmaßlich) nicht geistig 
dazu in der Lage gewesen, die Erkenntnis zu erlangen, dass wenn man darüber eine 
Information erhält, dass das so ist, diese Information zu verwenden und den Missstand 
ausgleicht und sofort anfängt alle CSF-Mitarbeiter geistig zu schulen, damit alle CSF´ler mit 
ihrer geistigen Meisterschaft anfangen und irgendwann dann über entwickelte geistige 
Fähigkeiten zu verfügen. Wenn man so einfache Sachen nicht erkennen kann und für die 
Organisation und die Bildung der Mitarbeiter nicht nutzt, dann ist man nicht wirklich klug und 
ist meilenweit davon entfernt intelligent zu sein. Ich gehe ja davon aus, dass der CSF alle 
offenen Briefe im Totschweiger-Papierkrieg hat und somit hat der CSF auch über alle 
notwendigen Informationen über die geistige Meisterschaft die ich über die offenen Briefe im 
Totschweiger-Papierkrieg verteilt gegeben habe. Somit ist es für einen CSF´ler der die 
Aufgabe erhält ein Manual für die geistige Meisterschaft zu erarbeiten und zu erstellen ein 
Leichtes die benötigten Informationen aus allen offen Briefen zusammenzustellen und dann 
eben ein Manual für die geistige Meisterschaft für alle CSF-Mitarbeiter herauszugeben und 
unter allen Mitarbeitern zur Pflichtlektüre zu machen und zur Umsetzung zu verteilen. Wenn 
das nicht mal der Oberschlauste bei den CSF´ler bisher erwogen und umgesetzt hat, erkennt 
man, dass die CSF dringend eine neue Führung benötigt, die wirklich intelligent ist und nicht 
nur behauptet einer intelligenten Organisation anzugehören, obwohl er/sie überhaupt nicht 
intelligent ist und sich auch nicht intelligent verhält. Damit die CSF auch etwas zum 
Nachdenken, erkennen und zum Überdenken sowie zum Verbessern hier erhält. Sehen Sie wie 
ich es mit Ihnen gut meine? Können Sie das erkennen? Oder reicht nicht mal hierfür ihre 
Erkenntnisfähigkeit? Dann nämlich haben Sie eine Erkenntnisschwäche. Themenwechsel. Die 
Virginia Farm Boys, also die CSF´ler sollten sich zudem eingestehen, wenn Sie geistig nicht 
einmal dazu in der Lage sind es mit einem Hauptschüler aufzunehmen, der sich Autodidakt 
geistig entwickelt hat und ein Vielleser ist, dann fehlt nicht nur die Intelligenz, sondern auch 
der Verstand und aufgefallen ist mir auch die Vernunft. Wenn man also ohne wirklichen 
Verstand, ohne Vernunft und ohne Intelligenz den Kopf in den Sand steckt, so mag das für 
einen CSF´ler eine normale Arbeitstätigkeit sein, vor lauter ANGST und INKOMPETENZ 
vor Klaus Schreiner zu fliehen und dadurch pflichtwidrig, fahrlässig, risikofreudig, unüberlegt, 
straffällig die Sicherheit und das Leben sowie die Zukunft aller Amerikaner fahrlässig aufs 
Spiel setzt, nur Fehleinschätzungen und Fehlentscheidungen sowie Fehlhandlungen 
unternimmt und so wie früher die CIA auf ganzer Linie versagt. Wenn man sich das nicht 
eingestehen möchte, dann ist man ein Realitätsverweigerer der für die Sicherheit und das 
Leben aller Amerikaner eine große Bedrohung, eine große Gefahr, ein großes Risiko darstellt 
alle Amerikaner gefährdet.  Wenn man also so geistig unterentwickelt ist, dass leicht 
erkennbare erkennen zu können, dann ist man nicht nur betriebsblind, sondern auch geistig 
blind, neben seiner Inkompetenz, neben seiner geistigen Unterentwicklung, neben seiner 
Erkenntnisschwäche und möglicherweise neben seiner selbstverschuldeten 
Bequemlichkeitsverblödung. Also, wenn die CSF´ler wirklich geistig unfähig sind ganz leicht 
erkennbare Tatsachen, Fakten und Beweise erkennen können, dann stelle ich die CSI-
Ausbildung von vielen CSF-Agenten in Frage und muss annehmen, dass die nicht viel wert 
ist, auch wenn Sie auf einer Universität gelehrt wurde. Ja, ich spreche, hier schreibe von dem 
Masterprogramm "Crime Scene Investigation" das bereitet ja junge amerikanische Forensiker 
auf Tatort-Inspektionen und Terrorszenarien vor. Das Studium gilt als Sprungbrett für eine 
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Karriere bei CSF oder FBI und wird in der George Washington University in Washington, 
D.C angeboten und gelehrt. Viel gescheiter wäre, wenn dort die geistige Meisterschaft gelehrt 
wird und nur geistig entwickelten Menschen eine Aufnahme in die CSF erlangen können. 
Wenn man nur aus geistig unterentwickelten Menschen beim CSF besteht, und sich 21.575 
geistig Unterentwickelten bei der CSF zusammengerottet haben, dann spricht das überhaupt 
nicht von Intelligenz, sondern auch hier vom völligen Gegenteil, nämlich von Dummheit. Ich 
stelle hiermit die Forderung, dass der CSF-Direktor sich öffentlich erklären soll, warum kein 
einziger CSF´ler geistig entwickelt ist und selbst der CSF-Direktor ein geistig 
unterentwickelter Zeitgenosse ist. Ja, auch das ist eine ernstgemeinte Forderung, es geht ja um 
die Sicherheit aller Amerikaner. Haben Sie das immer noch nicht kapiert. Wir sind ja hier nicht 
im Kasperltheater oder im Kindergarten. Hier geht es um todernste Angelegenheiten die jeden 
einzelnen Menschen auf der ganzen Welt betreffen. Schließlich will der liebe Gott endlich 
Frieden auf Erden und hat der Menschheit ein Ultimatum gestellt: Weltfrieden oder 
Ausrottung. Haben Sie das vergessen oder verdrängen Sie es, weil es Ihnen nicht zu Recht 
kommt oder Ihnen nicht passt? Das sollten Sie aber auf keinen Fall machen. Das wäre ein 
fataler Fehler. Auf jeden Fall. Glauben Sie mir einfach, ich meine es ja gut mit allen 
Amerikanern und freue mich darauf, wenn alle Amerikaner geistig entwickelte Menschen sein 
werden. Dann kann der CSF nicht mehr alle anlügen, manipulieren, steuern, beeinflussen. Das 
geht dann nicht mehr. Und da wollen wir ja alle hin. Comprende? Themenwechsel. Die Zeit 
verfliegt und in drei Seiten werde ich die 2/3-Markierung durchschreiben und zwar mit voller 
Schreibkraft voraus. Zeitlich liege ich ganz gut und es könnte sich ein neuer 
Schnellschreibrekord ausgehen und mir heute einen dritten Rekord bereiten. Schauen wir Mal, 
dann werden wir schon sehen ich geben heiter weiter 100 % und schreibe einfach entspannt 
weiter. Vielleicht ist es Ihnen schon aufgefallen, aber in letzter Zeit widme ich mich dem CSF 
ein wenig mehr, wie bisher. Und: Das hat natürlich Gründe. Grundsätzlich können Sie immer 
davon ausgehen, wenn ich etwas mache, dann hat das Gründe und ich möchte damit etwas 
bezwecken und erreichen. Ich mache wenig ohne Motiv oder Grund, da ich ja der Effizienz 
sehr nahestehe und recht viele Lebensziele gleichzeitig vorantreibe und nur über eine 
begrenzte Lebenszeit auf Erde verfüge, die ja mit einem CSF-Scharfschützenkopfschuss 
beendet werden wird. Aber da ist ja noch Zeit und ich habe jede Menge zu tun und zu 
schreiben. Zum Glück jetzt mit der optimalen Schreibtechnik die mir der liebe Gott als 
Geschenk gemacht hat und über die ich mich wirklich sehr freue und es immer wieder einfach 
nicht glauben kann wie schnell mein Geist diese ganzen Wörter für die offenen Briefe hier im 
Totschweiger-Papierkrieg aus meinem Geist schreibt. Meine Gedanken haben sich mit meinen 
Fingern synchronisiert und schreiben mit voller Schreibkraft voraus in recht beachtlicher 
Wortschreibgeschwindigkeit den ganzen Tag, heute 13 Stunden und vierzig Minuten und wie 
es aussieht um über eine Stunde weniger als geplant. Heute schreibt es sich schneller als 
vorgestern. Möglicherweise hat mir die Schreibpause gutgetan und mein Gehirn konnte alles 
besser verarbeiten und vernetzen. Wie der ganze Inhalt des offenen Briefes zu Stande kommt 
ist mir immer noch ein großes Rätsel aber es funktioniert und das ist ja die Hauptsache. Und 
ich lese ja alles was ich schreibe und bekomme spätesten dann, wenn die Worte vor mir am 
Bildschirm erscheinen mit, was mein Unbewusstes gerade von sich gibt. Manchmal ist es auch 
mein Bewusstes, dass bekomme ich dann aber mit, dass ich mir bewusst einen Gedanken 
gemacht habe und diesen dann niederschreibe. Aber die allermeiste Zeit gehen die ganzen 
Texte nicht an meinem Bewussten vorbei und werden nicht bevor sie am Bildschirm 
erscheinen von mir bewusst wahrgenommen und dann geschrieben, nein, erst, wenn sie 
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geschrieben sind, lese ich diese wie von selbst geschriebenen Wörter und dann wird mir 
bewusst was ich gerade schreibe. Mein Bewusstsein ist oftmals im Schreibeprozess hinterher. 
Finde ich unlogisch und spooky, scheint aber so zu sein. Sonst würde es mir ja anders 
vorkommen, tut es aber nicht. Somit kann ich sagen, ich werde geschrieben. Dann stellt sich 
natürlich die Frage: Von wem? Von meinen geistigen Verbündeten? Dann wäre ich ein 
Medium, ein Schreibmedium. Oder doch von meinen Unbewussten. Ich werde mir das 
natürlich noch genauer anschauen und wie geschrieben, werde ich mir diesbezügliches 
Fachwissen in Fachbuchform besorgen und mich da reinlesen um mir darüber klarer werden 
zu können.  Themenwechsel. Wenn ich über 30 oder 40 Textseiten mit Texten scrolle wird 
mir erst bewusst wie viel Text da aus meinen Gehirn geschossen kommt. Ja, ich bin jetzt ein 
menschliches Wortschussdauerfeuergewehr das den ganzen Schreibtag Wörter im Dauerfeuer 
auf das Papier schießt und Texte generiert, um die Welt zu verbessern und meine Lebensziele 
zu verfolgen. Die Schreibquelle in mir, ist ganz genau auf meine Lebensziele „programmiert“ 
oder eingestellt und macht Ihre Sache meiner Meinung nach sehr gut, eigentlich ausgezeichnet 
super. Ich danke hiermit an dieser Stelle meiner Verstandeskraft und allen meinen geistigen 
Fähigkeiten für Ihre Höchstleistungen. Alle Achtung und tiefer Respekt, ihr seid wirklich 
spitze und unglaublich. Gerne werde ich heiter weiter euch alle mit Gehirnvitalstoffen und mit 
einer Gehirnverwöhnungskur verwöhnen und danke für alle eure geistigen Kick-Backs und 
backfire-Effekte die Ihr mir schon seit längerer Zeit alltäglich beschert. Ich bin hier an dieser 
Stelle wirklich froh, dass ich mich vor längerer Zeit für meine geistige Entwicklung 
entschieden habe. Zehn Bücher die mich dazu ermuntert haben, die ich so mit zwanzig gelesen 
habe war die Bücher von Carlos Castaneda. Die haben mir einen völligen neuen geistigen 
Einblick gegeben. Das was in diesen zehn Büchern an Informationen, Inhalten und Wissen 
vermittelt werden hat mich über diese Sachen nachdenken lassen und haben mit dazu 
beigetragen, dass ich mich geistig entwickeln möchte und dann auf dem learning by doing 
way, mir die geistige Meisterschaft erkundet und einfach alles durchprobiert habe immer mit 
dem Ziel alles zu optimieren und der Effizienz zuzuarbeiten. Natürlich, wenn ich das Wissen 
von heute schon zu Beginn gehabt hätte, dann hätte ich nicht so lange benötigt meine Genialität 
mir zu erarbeiten. Dann wäre alles mit Sicherheit viel schneller zu bewältigen und zu trainieren 
gegangen. Aber einer der sowas macht, wie ich gemacht habe, der ist halt jemand der einen 
Versuch an sich selbst macht. Ein typischer Selbstversuch. Ich hatte Glück, so wie immer und 
mein Versuch trägt geistige Früchte von unschätzbaren Wert. Ich werde die geistige 
Meisterschaft irgendwann einmal zu Papier bringen und der Menschheit als Geschenk machen. 
Davon können Sie ausgehen. Jetzt habe ich allerdings andere Prioritäten. Und ja, Sie vom CSF 
und Sie von den Totschweigerredaktionen sind mir derzeit das Wichtigste. Somit können Sie 
sich wichtig fühlen. Wenn Sie mir vorhalten wollen, dass böse Menschen mir das Wichtigste 
sind und man sich normalerweise auf das Gute konzentrieren sollte, dass man in die Welt 
bringen oder vermehren möchte, dann können Sie das machen, aber Sie sollten bei sich 
anfangen. Grundsätzlich haben Sie aber mit Ihrer Argumentation völlig recht. Ich weiß das. 
Aber, ich habe es mir wirklich sehr gut überlegt und bin für mich, zu einer anderen 
Vorgehensweise gekommen. Daher erleben Sie den offenen Briefe-Totschweiger-Papierkrieg 
hautnah. Comprende? Wenn Sie ein öffentliches Wortgefecht-Duell mit mir unternehmen 
möchten, dann schreiben Sie mir einfach eine diesbezügliche E-Mail und ich verspreche Ihnen 
hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und 
zerfetzen werde, um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein 
abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. 
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Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier 
geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. Nur damit auch das 
nochmals hier klar und deutlich gemacht wurde. Comprende? An mir soll es nicht liegen, wenn 
Sie von mir fix & fertiggemacht werden, dann werde ich Sie natürlich völlig fix und fertig 
machen. Sicher. Themenwechsel. An die Virginia Farm Boys: Wenn eure KI falsche Schlüsse 
zieht, dann könnte, dass an der Programmierung liegen oder an der geistigen Beschränktheit 
der KI. Wenn man geistig unterentwickelt als CSF´ler ist und über nur sehr eingeschränkte 
geistige Fähigkeiten verfügt, wäre es angeraten, sich Berater zu suchen, die wirklich sehr 
intelligent sind und wenn möglich auch geistig entwickelt sind. Wenn Sie es mit einem 
Gegner, der geistig und körperlich UNBESIEGBAR ist, da er der Schöpfer des Universums 
und des Lebens ist, zu tun haben, und selbst nur über minderwertige geistig völlig 
unterentwickelten Fähigkeiten verfügen, dann ist es völlig klar, dass Sie niemals hier als 
Gewinner vom Platz gehen, sondern als völliger Verlierer. Sie verlieren Ihr Leben, das Leben 
Ihrer Familie, das Leben Ihrer Freunde, das Leben Ihrer Bekannten und das Leben aller 
Amerikaner und oben drauf das Leben aller Menschen. Dies Herausforderung ist um viele 
Klassen zu groß für Sie alle zusammen. Glauben Sie mir das einfach, auch wenn Sie alles 
Ungläubige sind die in Ihrem bisherigen Leben es nicht Mal zu Erkenntnis geschafft haben zu 
erkennen, dass Sie eine geistige Entwicklung wirklich dringend notwendig haben. Und wie 
Sie alle den Eindruck erwecken lesen Sie nicht gerade viele Fachbücher und deswegen 
unterliegen Sie zudem auch enormen Wissenslücken, eklatanten Informationsdefiziten und 
nicht unerheblichen Erkenntnisdefiziten. Sie sind der Holschuld der geistigen Entwicklung 
nicht nachgekommen und vergeuden seit Sie leben Ihr geistiges Potenzial. Das sollten Sie sich 
längst eingestehen und etwas dagegen machen. Sie sind aber zu dumm, faul, bequem oder 
erkenntnisschwach oder ein Vollidiot der nicht dazu in der geistigen Verfassung ist, einfache 
Dinge als das zu erkennen was sie sind. Ihnen ist es anscheinend nicht möglich die Realität so 
zu erkennen wie die Realität ist. Möglicherweise leiden Sie hier an einer 
Wahrnehmungsverschiebung oder an einer Realitätsverzerrung. Ich kann das natürlich von 
Innsbruck aus nur schwer einschätzen. Daher frage ich ja. Leiden Sie an einer 
Wahrnehmungsverschiebung oder an einer Realitätsverzerrung oder sind Sie ein 
Realitätsverweigerer? Sie sind ein Schwachkopf oder ein Vollidiot? Kann gut sein. Sie kennen 
sich ja besser und daher die Frage: Können Sie sich sachlich, faktenorientiert, und so objektiv 
wie es Ihnen möglich ist, sich selbst einschätzen, OHNE Selbstüberschätzungen, 
Übertreibungen, Fehleinschätzungen zu unterliegen und mir Ihre Selbsteinschätzung 
mitteilen? Wenn Sie dazu geistig im Stande sind, können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-
Mail schreiben mit dem Kennwort: „CSF-Selbsteinschätzung“ und können mir dann in aller 
Ausführlichkeit ausführen und mitteilen, wie Sie sich selbst einschätzen. OK? OK. Eine 
schnelle Beantwortung könnte und wird Sie überraschen. Themenwechsel. Noch eine Seite 
und ich presche mit voller Schreibkraft voraus über die 2/3 Markierung und befinde mich dann 
auf der Zielgeraden und habe nur mehr 10,5 Seiten vor mir. Die Zeit sieht rekordverdächtig 
aus und wenn es so weitergeht, dann hole ich mir heute tatsächlich zwei Schreibrekorde, den 
41-Seiten Tagesschreibrekord, den Schnellschreibrekord und meine Bestleistung im 
Vielgehen, wo ich um 99,6 % besser bin und mehr gehe wie ca. 55 Millionen 
Pedometerbenutzer. Drei Rekorde an einem Tag verkrafte ich sehr gut. Ich habe ja jetzt bereits 
dreimal mir zwei Schreibrekorde an einem Tag geholt, so wie es aussieht auch wieder heute 
aber heute ist eben dieser Vielgeherrekord dazugekommen. Kann vorkommen. Da gibt es 
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Schlimmeres. Ich habe mir vorgenommen auf der Zielgeraden das Vollgas so stark wie 
möglich zu drücken, dass ich noch die eine oder andere Zeitkleinigkeit zur Erreichung meines 
erneuten Schnellschreibrekords zu erhaschen. Obwohl ich in den letzten fünfzehn Tagen 12 
Mal das optimale Schreiben den ganzen Tag praktiziert habe, da ich mir ja drei schreibfreie 
Tage mir genehmigt habe, und mir wenn ich heute tatsächlich auch den Schnellschreibrekord 
mir wiederhole, dann habe ich mir ja vorgenommen drei schreibfreie Tage zu genehmigen um 
meine Fachbücher fertig lesen zu können. Ich will nämlich ganz und gar nicht dumm sterben. 
Wenn Sie dumm sterben möchten ist das natürlich Ihre Angelegenheit und Entscheidung, aber 
klug ist diese mit Sicherheit nicht. Können Sie das erfassen, begreifen, verstehen, 
mitbekommen, checken? Wenn nämlich nicht, dann sollten Sie so schnell es Ihnen möglich 
ist, mit der geistigen Meisterschaft beginnen und so viel wie möglich Zeit in die geistige 
Meisterschaft investieren, damit das mit Ihnen noch etwas werden kann. Sie wissen? Von 
nichts, kommt nichts. Und die geistige Entwicklung ist für jeden Menschen eine Holschuld. 
Comprende? Themenwechsel. Mit diesen Zeilen überschreibe ich die 2/3 Markierung und 
befinde mich dann auf der Zielgeraden und zwar mit voller Schreibkraft voraus. Wenn man 
die Schreibunterbrechungen ausgeräumt hat, da man sich das Vordenken zur geistigen 
Angewohnt gemacht hat und man jederzeit vom normalen Denken auf das Vordenken 
umschalten kann, wenn man seinen Geist gut unter Kontrolle hat, dann ist das ganztägige 
optimale Schreiben gar nicht so schwer, zumindest, wenn man geistig entwickelt ist und seine 
geistigen Fähigkeiten ausgebildet hat und alle Fähigkeiten sehr gut trainiert hat und auf 
Vordermann gebracht hat und man geistig gut in Schuss ist. Mit gebündelten trainierten 
entwickelten geistigen Fähigkeiten und einer sehr ansehnlichen Verstandeskraft kann man 
optimales Schreiben ohne geistige Probleme ohne Unterbrechung den ganzen Tag über 
praktizieren und dann auch sich immer höher zu Schreiben und durch Training seine 
Schreibleistungen immer höher hochschrauben kann. Ob geistig Unterentwickelte in der Lage 
sein können optimal zu schreiben ist mir nicht bekannt. Wenn geistig unterentwickelte 
Vergeuder es nicht auf die Reihe bekommen, wäre das ein weiterer Grund dafür die geistige 
Meisterschaft zu unternehmen. Ich befinde mich schon auf der Zielgeraden und habe die 2/3 
Markierung mit voller Schreibkraft voraus überschrieben und hinter mir gelassen. Ich 
konzentriere mich aufs Ziel. Geschätzter Restzeitbedarf: 3 Stunden zwanzig Minuten. Somit 
habe ich schon neun Stunden hinter mir und bin ca. 1 Stunde entgegen der geplanten Zeit vorne 
und wenn ich noch eine halbe Stunde zulegen kann, dann hole ich mir den Schreibrekord. 
Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen.  Themenwechsel. Ich bin mir sicher, wenn 
ich bei der CSF eine Buchprüfung unternehmen könnte, würde ich Korruption feststellen 
können. Für mich ist die CSF auch eine nicht intelligente Organisation die ein Problem mit 
hausinterner Korruption aufweist und dadurch Steuergelder veruntreut oder betrogen werden. 
Klar ist, dass der Fisch immer am Kopf zu stinken beginnt und man das auf die CSF übertragen 
kann. Wenn man nicht regelmäßig Geruchsuntersuchungen bei den Köpfen unternimmt, dann 
weiß man nicht wirklich, wie der Geruchsstand beim Kopf des CSF-Direktor tatsächlich ist, 
oder ob hier mit Parfum oder einen Rassierduftmittel versucht wird ein falscher olfaktorischer 
Eindruck zu vermitteln, da man längst selber weiß, dass man am Kopf zu stinken angefangen 
hat und nicht viel in der CSF mehr unter Kontrolle hat. Wenn also der Steuermann am Kopf 
zu stinken begonnen hat, aber kein CSF´ler auf die Idee kommt, dass regelmäßig zu 
überprüfen, da alle miteinander ohne Ausnahme geistig unterentwickelt sind und nicht als helle 
Leuchten angesehen werden können und eigentlich alle zu den untersten Ebenen der 
Kompetenten CSF´ler einzustufen sind und derzeit es sich um die CSF-Versagertruppe 
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schlechthin handelt, also über die allergrößten CSF-Totalversagen die in der ex-CIA 
Geschichte, in der CA-Geschichte, in der CSA-Geschichte und jetzt in der CSF-Geschichte 
jemals gegeben hat. Nein, das ist keine Provokation, ist keine Beleidigung, ist keine Lüge, 
nein, das ist mein Schluss aufgrund Feststellung der Tatsachen, Fakten und Beweise. Und nein, 
ich bin kein CSI-Serien Schauer, bin ich nie gewesen, ich habe immer Fachbücher gelesen und 
meine Analysefähigkeit ist nicht die Schlechteste. Allermeisten liege ich immer völlig richtig 
mit meinen Einschätzungen. Ohne Übertreibung. Ich habe damit langjährige positive 
Praxiserfahrungen gemacht und kann Ihnen das versichern. Wenn Sie wollen, dann schwöre 
ich Ihnen das auch. OK? Ich wurde in meinem ganzen Leben lang noch nie der Lüge überführt, 
weil ich nicht lüge. Wenn ich etwas nicht mache, dann lügen. Verstehen Sie das? Das sollten 
Sie nämlich bei den Einschätzungen mitberücksichtigen, damit Sie zu den richtigen Schlüssen 
und den richtigen Einschätzungen gelangen können und nicht heiter weiter auf ganzer Linie 
Versagen und ihre geistige Unterentwicklung allen unter Beweis stellen und auch Ihre 
fehlende Intelligenz beweisen. Nein, ich kann das nicht schönreden, oder hier schönschreiben. 
Das können Sie sich abschminken und gleich vergessen. Das können Sie von mir einfach nicht 
verlangen und werde ich auch nicht tun. Ganz sicher nicht. Das wäre ja noch schöner. Fangen 
Sie endlich damit an, dass Sie sich geistig entwickeln Sie sind ja schon peinlich und zum 
fremdschämen. Schämen Sie sich für Ihren geistigen unterentwickelten Zustand denn 
überhaupt nicht?  Themenwechsel. Wenn man den ganzen Tag es mit nur geistig 
Unterentwickelten zu tun hat, ist das sehr traurig mitansehen zu müssen, wie geistig 
unterentwickelt die alle rumlaufen und manche von Ihnen sich tatsächlich sich noch auf Ihren 
geistig unterentwickelten Zustand was einbilden und dann als arrogante (völlig lächerliche!) 
geistig Unterentwickelte herumlaufen und eine Lachnummer sind. Mit ihrem arroganten und 
allermeist auch noch ignoranten Benehmen zeigen Sie Ihre charakterschwache Fratze und 
machen sich völlig lächerlich, sind aber so blöde oder dumm, dass sie es nicht einmal checken, 
dass sie sich völlig lächerlich machen und sich auf ihre geistige Unterentwicklung etwas 
arrogant und ignorant einbilden, was völlig lächerlich ist, aber gut aufzeigt, dass diese geistig 
unterentwickelten arroganten und ignoranten die auch allermeist völlig respektlos und auch 
anstandslos sich verhalten, also so wie Arschlöcher sich verhalten die dumm, arrogant, 
ignorant, respektlos und anstandslos sind, höchstwahrscheinlich auch eine selbstverschuldete 
Bequemlichkeitsverblödung haben, eine ausgeprägte Erkenntnisschwäche aufweisen, 
eigentlich entweder zu den schwachsinnigen Schwachköpfen oder zu den völligen Vollidioten 
zu zählen sind, Totschweiger sind oder beim CSF beschäftigt sind und zu den Allerletzten der 
Allerletzten zählen und völliger Abschaum sind und allen mit ihrer geistigen 
Unterentwicklung und Gier auf die Nerven gehen. Themenwechsel. Sie wollen jetzt 
tatsächlich mir daherkommen und ohne jegliche Beweisvorlage, Tatsachenbegründung und 
ohne Fakten frei behaupten, oder lügen, dass Sie mich als einen Schreibpöbel (also als 
ungebildete, unkultivierte, in der Masse gewaltbereite Menschen [der gesellschaftlichen 
Unterschicht] "der gemeine, entfesselte Pöbel" der frech und provozierend sich äußert; lauthals 
beschimpft sowie beleidigen, betrachten. Wirklich? Sie getrauen sich so einen Schwachsinn 
mir vorzuwerfen? Somit fordere ich Sie zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich 
verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft 
zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an 
Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran 
erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch 
nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf 
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einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. 
Themenwechsel. Jetzt genehmige ich mir noch einen weiteren Gehirn Booster um meinen 
Rotweinkonsum ein wenig einzuschränken. Ich habe ja noch ein paar Seiten Texterstellung 
vor mir und sollten meine geistigen Fähigkeiten im nüchternen Zustand halten. Ich habe ja 
noch keine wirklichen Erfahrungen gemacht betrunken optimal zu schreiben. Ich weiß ja gar 
nicht ob das überhaupt möglich ist und hier gilt: Safty first. Ich muss ja nicht alles ausprobieren 
und wenn ich einmal doch kein Glück haben sollte und ich dann plötzlich 
Schreibunterbrechungen erleide und unterliege und mir womöglich heute noch meinen 
Schnellschreibrekord entgleiten lasse, das würde ich mir mit Sicherheit vorwerfen und das 
würde dann wieder eine gewisse Zeit dauern bis ich mir das wieder verzeihe. Und so wie es 
aussieht, werde ich mir auch noch eine Kleinigkeit zum Essen machen. Mir kommt vor, dass 
optimale Schreiben macht Hunger und mein Körper ruft nach Essen. Wenn mein Körper 
anfängt nach Hunger zu schreien, in dem ich plötzlich sage: Hunger und mir bewusstwerde, 
dass möglicherweise mein Körper gerade das Gehirn veranlasst, dass ich das laut ausspreche, 
damit mir das ganz klar und bewusst ist, denn das ist für mich dann so eine Art: Alarmzeichen 
und ich gehe dann sofort in die Küche um diesem vom Körper verursachten laut aussprechen 
ein Ende zu setzen. Nur damit Sie auch darüber Bescheid wissen. Themenwechsel. Klar ist, 
dass wenn man ein Leser eines Textes seine Zeit in das Lesen des Textes investiert, dass das 
bloß ein Zehntel der Zeit benötigt, als den Text mit optimalen Schreiben Zeit benötigt auf das 
Blatt geschrieben zu werden. Warum? Eine A4 Seiten benötigt ca. 2 Minuten Lesezeit aber ca. 
20 Minuten Schreibzeit auch mit der Schreibtechnik des optimalen Schreibens. Das ist ein 
gewaltiger Vorteil den Leser gegenüber dem Schreiber aufweisen. Den Lesezeitvorteil. Genau 
diesen. Wenn ich doppelt so schnell schreiben könnte, wie derzeit, dann wäre der Vorteil 
immer noch 1 zu 5 in der Zeit. Ich müsste das akustisch machen um hier die Zeit verkürzen zu 
können. Also schnell sprechen und ein sehr gute Software schreibt den Text so schnell ich 
sprechen kann. Dann muss ich nur schneller sprechen als Sie lesen können und könnte dann 
Sie überholen und schneller schreiben als Sie lesen können. Comprende? Theoretisch einfach, 
praktisch müsste ich das ausprobieren. Eh klar. Schauen wir Mal, dann werden wir schon 
sehen. Bisher habe ich ja keine so guten Erfahrungen mit Schreibsoftware gemacht. Aber die 
die ich habe ist über zehn Jahre alt, vielleicht gibt es jetzt ja bessere. Klar ist, wenn es mir 
gelingen würde vom Handschreiben in schnelles sprechen zu wechseln ich eine über 1.000 %-
ige Schreibleistungssteigerung jetzt machen könnte, wenn ich so schnell denken kann, dass 
ich in der gleichen Zeit die Zehnfache Textmenge geistig verarbeite.   Keine Ahnung 13 
Stunden schnell sprechen zu müssen sehe ich jetzt nicht gerade als eine entspannende Tätigkeit 
an, aber schneller schreiben zu können wie Menschen lesen könne, hätte schon was. Ich werde 
es mir noch genauer überlegen habe ja noch ein wenig Zeit und habe ja auch keinen 
Leistungsstress. Ich hole mir ja meine schreibtäglichen Tagesschreibrekorde ja auch auf einen 
eher sehr gemütlichen Weg und übertreffe die Tagesschreibrekorde ja auch nur um jeweils 
eine Seite erhöhe, um mir daraus ein längeres Schreibvergnügen und mehrere 
Tagesschreibrekorde zu machen und mehr Übung beim optimalen Schreiben mir 
anzutrainieren und Sie alle geistig nicht zu überbelasten oder Sie geistig zu überfordern. Ich 
meine es ja gut mit Ihnen und steigere gerne meine geistigen Kapazitäten gemütlich und 
entspannt. Never change a winning team. Comprende? Und ich bin ja hier nicht auf der Flucht, 
sondern zum Vergnügen und aus freien Stücken um hier ein wenig Druck auszuüben und 
Bescheid zu geben, wie wir denken, da ich ja auch die Stimme des Volkes bin, wie Sie ja schon 
wissen könnten. Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Wann haben Sie mit Ihrer 
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geistigen Entwicklung begonnen? Können Sie mir hier eine ehrliche Antwort geben? Dann 
können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Starttermin“ 
und können mir gerne Ihren Starttag mitteilen und mir auch Ihre bisherigen durchgeführten 
Schritte und Ihre geistigen Erfolge mitteilen. Wenn Sie eine diesbezügliche Urkunde haben 
möchten, dann können Sie mir gerne auch ein Foto senden und ich werden dann Ihren 
Starttermin und Ihr Foto dann auf die Urkunde anbringen und Sie Ihnen per Post zusenden. 
Falls Sie auch noch weitere Urkunden haben möchten können Sie mir ja gerne Anzahl und 
welche Urkunden Sie haben wollen mitteilen und ich sende Ihnen das Ganze in einer 
Postsendung zu. OK? OK. Dann wissen Sie ja auch darüber Bescheid und jetzt liegt es wieder 
an Ihnen wie Sie sich entscheiden. Themenwechsel. Sie werden es zwar nicht mitbekommen, 
aber in absehbarer Zeit werde ich eine Schreibunterbrechung einlegen, um mein gekochtes 
Essen zu mir nehmen zu können. Sie werden keinerlei Lücke zwischen dem Fließtext 
wahrnehmen können, in der ich mein Essen zu mir nehmen werde. Daher spielt es für Sie keine 
Rolle und für mich schon. Denn ich brauche ja Essen und freue mich schon auf mein Essen 
das gar nicht mehr lange braucht und ich es mir dann einwerfen kann und ein warmes Gefühl 
im Bauch erhalten werde und mein Körper und meine Darmbakterien dann den Rest erledigen 
machen. Das Essen fix und fertig zu machen, damit es vom Körper auch aufgenommen werden 
kann. Ich werde ein Sättigungsgefühl abbekommen und denke, dass ich sagen werde: Gut ist 
es gewesen. Und ja, es ist gut gewesen. Somit haben Sie gerade eben die 
Schreibunterbrechungsstelle mitbekommen haben können und wissen erstmals ganz genau, 
wann ich das Essen zu mir genommen habe wissen aber immer noch nicht, was ich gerade 
gegessen habe. Sie müssen aber auch nicht alles wissen, daher erspare ich mir das jetzt einfach 
und Sie wissen erneut, dass Sie nicht alles wissen. Und wissen Sie was? Sie werden niemals 
alles wissen, das geht nämlich nur, wenn Sie der liebe Gott sind, der Sie aber mit Sicherheit 
nie sind, denn kein Gott würde bei der CSF oder in einer Totschweigerredaktion arbeiten. 
Niemals. Und auch das ist so sicher wie das Amen in der Kirche. Comprende? 
Themenwechsel. Wenn man als menschliches Wortdauerschussgewehr im offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg seine 100 Hofberichterstatter-Totschweiger-Redaktion bombardiert 
bzw. beschießt und sich dabei geistig hochtrainiert um die zur Verfügung stehenden geistigen 
trainierten und entwickelten sowie ausgebildeten Fähigkeiten im Höchstleistungsmodus über 
langen Zeiten hochtrainiert dann steigern sich auch die Leistungen aller geistigen Kräfte sehr 
ansehnlich. Somit können Sie sich zeitnah und hautnah ansehen, wie ich mich vor Ihnen geistig 
hochtrainiere und meine geistigen Fähigkeiten erweitere und optimiere, um Sie dann bei 
Gelegenheit einzusetzen. Sie erleben quasi die geistige Geburt eines geistigen Meisters der 
längst den Status genial erreicht hat und jetzt durch das optimale Schreibtraining seine 
Denkleistungen optimal hochtrainieren kann und diese zu steigern und zu erweitern. Schauen 
wir Mal, dann werden wir schon sehen und Sie miterleben können, was so alles passieren wird. 
Eh klar. Ich liebe es im geistigen Training zu sein um mein geistiges Potenzial noch heiter 
weiter zu entfalten, damit ich es mir nutzbar mache und zum Einsatz bringen werde. Wenn Sie 
sich nicht einmal geistig entwickeln, nicht geistig ausbilden und nicht geistig trainieren, dann 
werden Sie zum geistigen Schlusslicht werden, dass geistig verkümmert, geistig verwahrlost, 
geistig unterbelichtet ist, geistig unterentwickelt ist, extreme Wissenslücken aufweisen, grobe 
Informationsrückstände aufweisen und erhebliche Erkenntnisdefizite hat und nicht nur geistig 
unterentwickelt und geistig zurückgeblieben ist, auch geistig behindert ist, das die Blockade 
der geistigen Entwicklung eine Behinderung darstellt und somit eine geistige Behinderung hat. 
So dumm ist nur jemand der eine ausgeprägte geistige Behinderung hat. Themenwechsel. 
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Wenn Sie Zoff haben wollen und mir hier daherkommen und wieder ohne Vorlage von 
Beweisen, Fakten und Tatsachen frei behaupten, andere sagen lügen, dass der gesamten offene 
Briefe-Totschweiger-Papierkrieg alles nur ein Geschreibsel ist, nicht von wert ist, eine 
Beleidigung und Belästigung darstellt, pöbelhaft vorgebracht, derb und ich lieber alles 
vergessen sollte und mich hier nicht völlig lächerlich zu machen, dann fordere ich Sie zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & 
heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend 
noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und 
Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, 
dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? 
Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich 
Ihnen einen Tag bestätigen werde. Also wirklich. Ich gebe mir große Mühe und dann kommt 
dieser Vollidiot daher und sagt so einen Schwachsinn. Aber dem werde ich es zeigen. Der wird 
sich mit Sicherheit dann sein ganzes Leben lang daran erinnern können wie völlig fix und 
fertig ihn dann gemacht habe. Ganz sicher. Wie hier zweimal geschrieben, damit es 
irgendwann ins Langzeitgedächtnis reingeht. Themenwechsel. Heute arbeiten 
Straßenbauarbeiter mit einem Bagger der einen Schrämhammer hat und wirklich über lange 
Zeiten herumschrämt und sehr laut dabei ist. Und die haben wirklich kurz nach sechs heute 
mit dem schrämen angefangen. Mir bleibt aber auch wirklich nicht viel erspart. Ich empfinde 
das als einen Lärmterror, der hier mit der Wohnbevölkerung aufgeführt wird. Den ganzen Tag 
schrämen gehört verboten. Seien Sie froh, dass Sie kein Lärmbetroffener sind. Dieser Lärm ist 
gezieltes nerven. Klar ist, dass die Straßenbauarbeiter nicht aus Spaß den ganzen Tag 
schrämen, eh klar. Und gut, dass ich nicht den Schrämhammer den ganzen Tag bedienen muss. 
Aber damit ich meine Lärmbedingungen beim Schreiben mitgeteilt habe, und mir das damit 
quasi von der Leber oder von der Seele schreibe, ist auch klar, oder? Ich bin ja Mensch und 
kein perfekter. Ich will ja gar nicht perfekt sein, sondern glücklich und zufrieden. Mit mir und 
der ganzen Welt. Aber dieser Schrämhammerlärm kann sich anhören lassen. Der ist wirklich 
nicht von schlechten Eltern, der muss sich auch vor niemanden verstecken. Der lärmt so richtig 
vor sich hin und der Schrämhammer ist auf hoher Leistung & Nerv Stufe. Eine akustische 
Maximallärmbelästigung die an die Grenzen der Belastung sich heran schrämt. Klar ist, dass 
der Schrämhammerbaggerfahrer der Ärmste von allen ist. Akustisch betrachtet, gesundheitlich 
betrachtet, Nerventechnisch betrachtet. Vielleicht taugt es ihm aber auch, auch das könnte gut 
sein, dass er sehr gerne mit dem Schrämhammer arbeitet und vielleicht sogar so einiges dabei 
weiterbringt und er erfreut ist darüber. Alles ist möglich, nix ist fix. Eh klar. Ich könnte ja auch 
rübergehen und mir das Gesicht vom Schrämhammerbaggerfahrer ansehen, dann könne ich 
eine bessere Einschätzung machen. Aber egal. Ich leide heiter weiter und ertrage diesen 
höllischen Lärm und versuche, dass es zu keinen Schreibunterbrechungen kommt damit alles 
optimal läuft und mir auch den heutigen Schnellschreiberekord mir einstreifen kann und mich 
darüber erfreuen und mich dadurch zu beglücken. Themenwechsel. Manchmal kommt es mir 
so vor, dass mir das Wordprogramm immer wieder Text frisst. Ist nur so ein Gefühl, dass ich 
jetzt aber sicher schon mehr als fünf Mal erlebt habe. Ich habe mir gedacht, dass ich bei Seite 
XY bin und dann komme ich drauf, dass ich erst bei XX bin. Klar ist, wenn im Wordprogramm 
ein Text markiert ist und man fügt dann neuen Text ein, dass dieser Text für immer weg sein 
kann und man deshalb einen Textverlust erlitten hat. Das ist für mich eine Horrorvorstellung 
Text zu verlieren. In meinem gesamten Schreiberleben ist es mir zweimal passiert, dass ich 
Textverluste erleiden musste, da ein Speicherfehler mir unterlaufen ist. Ich habe mich immer 
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sehr geärgert. Einmal war es eine halbe Seite Text und einmal eine dreiviertel Seite Text. Also 
die Textverluste waren nicht sehr groß, aber geärgert habe ich mich über mich trotzdem. Ich 
habe zwar in beiden Fällen dann wieder versuche den jeweiligen Text zu schreiben und es ist 
mir auch beide Male sehr gut und vielleicht noch ein wenig besser gelungen, wer weiß, aber, 
wenn ich als alter Effizienzling etwas nicht mag, dann Zeitverluste die aufgrund Textverlusten 
entstanden sind. Comprende? OK, dann wissen Sie auch darüber Bescheid und wir sind 
endlich auf der Seite wo ich mir schon um einiges früher gedacht habe, dass wir jetzt auf der 
sind. Themenwechsel. Ja, beim optimalen Schreiben muss man immer ein wenig auf der Hut 
sein, damit man immer vorausdenkt und immer einen passenden Text parat hat, der da zum 
Schreiben ist, und man keinerlei Pausen für die Finger verursacht, da das ja 
Schreibunterbrechungen sind, die nicht vorkommen dürfen beim optimalen Schreiben. Man 
muss ja nur ein wenig vordenken, dass reicht ja vollkommen aus und man muss nur so wenig 
vordenken, wie nötig ist, dass man für die Finger weiteren Schreibstoff zur Verfügung hat und 
die Finger die ganze Zeit unter Beschäftigung hält. Sozusagen die Finger eine Akkordarbeit 
über den ganzen Tag leisten muss, wie auch die Inspiration und die Kreativität den ganzen Tag 
Akkordarbeit leisten müssen und dabei alle geistigen Kräfte optimal trainiert werden und 
zeigen können zu was für Glanzleistungen, Höchstleistungen, Bestleistungen, 
Spitzenleistungen und Meisterleistungen sie fähig sind. Wenn man live mitbekommt, dass man 
seine geistigen Fähigkeiten so hochtrainieren kann, dass man übe einen Zeitraum von dreizehn 
Stunden ohne Schreibunterbrechung Texte aus dem Geist zaubern kann, dann kann man es ab 
und zu überhaupt nicht glauben zu was man geistig fähig ist und was man alles tun kann. Ja, 
das können Sie mir ruhig glauben, das ist eigentlich unglaublich, aber ich kann es ja live 
miterleben und bin ja Teil dieses Schreibprozess mit ansehnlicher 
Wortschreibgeschwindigkeit. Ich bin einfach nur hellauf begeistert vom optimalen Schreiben.  
Themenwechsel. OK. Um die Wortschreibschnelligkeit zu verbessern muss ich es mir 
angewöhnen so schnell wie ich nur kann fehlerfrei zu schreiben. Wenn ich mir ehrlich bin, bin 
ich ja eher ein gemütlicher Schreiber und möchte mich beim Schreiben nicht hetzen, daher 
habe ich nie so drauf geschaut, was ich hier noch verbessern kann um noch schneller schreiben 
zu können. Aber ich werde das schnelle Schreiben mir jetzt etwas näher unter die Lupe nehmen 
um hier und da vielleicht noch Optimierungsmaßnahmen setzen zu können und ich dadurch 
meine Schnellschreibgeschwindigkeit noch um einiges optimieren kann. Wichtig ist ja immer 
den Versuch zu machen und immer alles gut eintrainieren. Also werde ich jetzt dazu übergehen 
und gezielt versuchen immer noch ein bisschen schneller zu schreiben um mir das schneller 
schreiben mir in Fleisch und Blut übergeht und ich das schneller schreiben ausgiebig trainieren 
werde um künftig noch schneller schreiben zu können und meine Schreibleistungen noch 
erheblich steigern kann. Guter Plan. OK. Wenn ich meine durchschnittliche A4 
Seitenschreibgeschwindigkeit von derzeit ca. 20 Minuten auf 15 Minuten schrauben könnte, 
dann hätte ich eine Zeiteinsparung von 25 % und würde mir bei 45 Seiten am Tag neuer Texte 
mir 3,75 Stunden ersparen können, was sich auf jeden Fall lohnt zu versuchen. Denn das würde 
dann ja auch die mögliche Tagesschreibleistung erhöhen. Also die derzeitige 
Tagesmaximummenge bei meiner derzeitigen Texterstellungsschreibgeschwindigkeit liegt bei 
80 Seiten am Tag und wenn ich die 15 Minuten Schreibgeschwindigkeit pro A4 Seite erreiche 
und umsetzen kann und den ganzen Tag optimales Schreiben mit noch mehr Text bewältigen 
kann, was ja trainierbar ist, dann könnte ich eine Tagesschreibrekordseitenanzahl von 96 
Seiten schaffen, vielleicht auch 100. Das wäre eine Buchschreibgeschwindigkeit von 1,5 
Tagen für 300 Buchseiten. Nur damit man einen Vergleich hat und dass alles besser 
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einschätzen lernt oder kann. Das würde auch bedeuten, dass ich meine schon beachtliche 
Tagesschreibmenge durch schnelles Schreiben von 20 Seiten verfünffachen könnte, also um 
500 % steigern kann. Von zwanzig Seiten auf hundert Seiten. Das ist schon ziemlich 
beachtlich. Somit werde ich ab heute, auch immer versuchen immer schneller zu schreiben um 
hier noch Schreibleistungssteigerungen umsetzen zu können. Bei welcher Tagesdurchschnitt-
Schreibleistung liegen Sie derzeit? Ich frage für einen Freund, dem würde das interessieren. 
Sie können mir ja gerne eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Schreibleistung“ und 
könne mir dann Ihre durchschnittliche Tagesschreibleistung mitteilen. Themenwechsel. „Nur“ 
noch sieben Seiten um mir den heutigen Tagesschreibrekord zu holen. 41-Seiten benötigen 
zwischen 12,25 und 13,66 Stunden durchgehendes optimales Schreiben mit einer 
Seitenschreibgeschwindigkeit zwischen 18 – 20 Minuten im Schnitt. Wenn alles so heiter 
weiter geht wie bisher, dann sollte ich es in ca. 12,3 Stunden schaffen, die 41 Seiten 
geschrieben zu haben, was mich dann auch einen erneuten Schnellschreibrekord einbringen 
wird. Sieht sehr gut aus und ich bin in voller Schreibgeschwindigkeit am Dauerschreiben auf 
der Zielgeraden und schreibe mich direkt ins Ziel vor und bin sehr erfreut und beglückt 
darüber, wie schnell hier die Wörter geschrieben werden. Jetzt versuche ich noch gezielt 
schneller zu schreiben und mir kommt vor das funktioniert. Ich schreibe jetzt tatsächlich um 
ein wenig schneller als noch heute am Vormittag. Ich denke ich täusche mich hier nicht, aber 
abgerechnet und nachgerechnet wird am Schluss. Da mache ich ja meine 
Tagesschreibauswertung, um zu evaluieren und zu optimieren sowie zu überprüfen. 
Themenwechsel. Unglaublich finde ich beim optimalen Schreiben, dass es über dreizehn (und 
mutmaßlich auch mehr) Stunden möglich ist die ganze Zeit sich Texte zu erdenken oder 
erdenken lassen ohne eine Unterbrechung zu erleiden. Das ist wirklich völlig unglaublich aber 
es funktioniert mit einem gut trainierten Geist. Ob das sonst auch jemand zu Stande bekommt, 
weiß ich nicht. Ich denke aber eher nicht und dass ich auch hier wieder einmal der Erste und 
der Einzige bin, der das zusammen bekommt. Aber was soll es. Ist ja nur ein weiteres von 
vielen. Aber ich bin wirklich sehr glücklich die optimale Schreibkompetenz erlangt zu haben. 
Wenn man in vielen Bereichen einzigartig ist, dann ist man in vielen Bereichen einzigartig. 
Damit kann ich gut leben. Als Freak ist man halt in vielen Bereichen der Erste und Einzige. 
Das ist eben so, weil man ja alles immer völlig Freak mäßig macht, und andere nicht so Freak 
mäßig drauf sind. Ich liebe mein Freak sein in vielen Bereichen und bin sehr gerne ein Freak. 
Für mich ist ein Freak jemand, der eine sehr große Leidenschaft hat und sehr authentisch ist 
und wahrhaftig ist und einen starken Willen und eine große Tatkraft hat über Wissen und 
zahlreiche Kompetenzen verfügt, sich Autodidakt geistig entwickelt hat, sich mir 
umfangreichen Wissen bewaffnet hat, und über Rückgrat und Mut verfügt und ein Mensch der 
Tat ist. Themenwechsel. Um noch einmal auf die Virginia Farm Boys, die CSF´ler 
zurückzukommen. Haben Sie jetzt schon Terminvorschläge für die notwendige 
Friedensverhandlung um alles zu koordinieren und absprechen sowie vereinbaren zu können? 
Sie wissen, Sie können auch gerne meine Aktivisten E-Mailadresse aktivist4youat@gmx.at 
verwenden, dann haben Sie einen direkten Draht zu mir. Die E-Mailadresse mit der ich die 
Aussendungen versende ist meine berufliche E-Mail-Adresse und die verwaltet meine 
Angestellte. Also mir wäre lieber, wenn Sie meine Aktivsten-E-Mailadresse verwenden. OK? 
Gut, dann sind Sie auch darüber informiert, dann steht einer Terminvereinbarung ja hoffentlich 
nichts mehr im Wege. Ich freue mich schon darauf einen erneute Win-Win Situation für alle 
zu erdenken und zu vereinbaren. Wenn Sie Ihre Gelegenheit nützen, dann werden Sie daran 
maßgeblich mitwirken und Ihre Interessen einbringen. Aber wenn Sie darüber nachgedacht 
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haben, dann sollten Sie selbst als geistig unterentwickelter CSF´ler das sich erdenken können. 
Auf jeden Fall sollten alle beim CSF sich einer geistigen Entwicklung zuwenden, um auch 
irgendwann einmal über geistig entwickelten Fähigkeiten zu verfügen und nicht immer auf 
ganzer Linie zu versagen, in totaler Ausführung. Haben Sie das voll & ganz verstanden, dann 
schauen Sie zu, mir Ihre Terminvorschläge zu übermitteln, damit wir das alles über die Bühne 
bringen können. Comprende? Themenwechsel. Nein, wie gesagt, ich habe mit Sicherheit 
keinen Schreibzwang und auch keine Schriftstellerkrankheit. Ich habe eine Leidenschaft fürs 
Vielschreiben und neuerdings eine große Leidenschaft fürs optimale Schreiben entwickelt. 
Das hat mit Zwang oder einer Krankheit genau überhaupt nichts zu tun, Nein, und auf keinen 
Fall habe ich einen Schreibwahnsinn. Wollen Sie, dass ich Sie zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auffordere und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, 
dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch 
völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie 
sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass 
Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann 
können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen 
einen Tag bestätigen werde. Mir mit Zwang, Wahnsinn oder einer Krankheit daherzukommen, 
werde ich mir auf keinen Fall vor irgendwem auch nur im Geringsten bieten lassen und werde 
natürlich alle zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordern und Ihnen zeigen, wo der 
Bartl den Most herholt. Und zwar auf jeden Fall und ganz sicher, ohne Ausnahme, ohne Gnade 
und keinerlei Pardon. Was zu viel ist, ist zu viel. Was bestraft werden muss, muss bestraft 
werden. So was kann und werde ich niemanden durchgehen lassen, das kann man gleich 
vergessen und sich abschminken. Denken Sie etwa ich bin blöde und lasse mir sowas gefallen? 
Wenn ja, ist das Ihr ernst? Wenn wirklich ja, dann rate ich Ihnen dringend an, sich in der 
Psychiatrie geistig durchchecken zu lassen und nachzufragen, ob man da noch was machen 
kann oder ob man Sie gleich geistig aufgeben und abschreiben kann. Denn, wenn es keinen 
Sinn mehr macht Sie zu behandeln, da es keinen Sinn macht, dann macht es keinen Sinn mehr, 
das auch nur zu versuchen und man kann das gleich lassen, weil es nichts bringt, da es ja 
keinen Sinn macht es zu versuchen. Das ist doch recht leicht zu begreifen, auch wenn Sie ein 
geistig Unterentwickelter sind der immer noch nicht mit seiner geistigen Entwicklung 
angefangen hat. Klar ist, dass geistig Unterentwickelte oftmals ein völlig unkluges Verhalten 
an den Tag legen und nicht viel checken. Themenwechsel. Vielleicht muss ich nur noch viel 
rigoroser vorgehen, also streng, hart, unerbittlich, rücksichtslos vorgehen. Wollen Sie das? 
Oder wollen Sie jetzt doch endlich einlenken und Vernunft unter Beweis stellen und 
Kompromisse versuchen? Sie möchten auch Ihre Dummheit unter Beweis stellen wie Sie sich 
auch dazu outen wollen und Ihre selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung jetzt 
öffentlich machen? Sie wollen mit dem Kopf durch die Wand? Ist das vernünftig oder klug? 
Könnten Sie darüber noch einmal eine ausgedehnte Selbstreflexion unternehmen und sich das 
lieber noch einmal so tief wie Sie können sich das ergründen? Glauben Sie mir einfach, ich 
meine es mit Ihnen ja gut, es wäre viel vernünftiger nicht mit dem Kopf durch die Wand zu 
wollen und das TOTSCHWEIGEN ein für alle Male beenden. Das ist/wäre vernünftig. Alles 
andere ist falsch und sollte man nicht tun. Wenn Sie nicht einmal eine einfache Einsicht, 
Erkenntnis erlangen können, könnte das entweder an einer ausgeprägten Erkenntnisschwäche 
liegen oder an ihrer geistigen Unterentwicklung die doch schon längst behoben werden sollte. 
Sind Sie völlig geistig blind? Checken Sie denn überhaupt nichts? Ja, das sind gutgemeinte 
und ernstgemeinte Fragen und sehr einfache Fragen die einfachen Antworten ermöglichen und 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
die auch Sie beantworten sollen könnten. Wenn nicht, dann würde ich einen Sachwalter 
vorschlagen und einen Spaziergang in die Psychiatrie, vielleicht kann Ihnen dann ja noch ein 
Psychiater helfen und mit ausreichend Psychopharmaka und einer längeren 
Elektroschocktherapie könnte es gut sein, dass man Sie irgendwann zumindest zu einem Anteil 
wieder geistig herstellen kann.  Themenwechsel. Noch fünf Seiten. Aber kein Problem läuft ja 
alles sehr optimal mit dem optimalen Schreiben. Und ja mir kommt vor, seit ich versuche 
gezielt schneller zu schreiben, kommt mir vor ich habe auch da schon kleine Verbesserungen 
erreichen können und alleine der Wille dies zu unternehmen hilft mir mich ein wenig mehr 
anzustrengen schneller zu schreiben und dann schreibt man auch tatsächlich ein wenig 
schneller. Klar ist von den angestrebten 25 % Steigerung bin ich noch weit entfernt aber ich 
bewege mich in die richtige Richtung und vielleicht habe ich schon 2-3 % mich gesteigert, das 
wäre ja schon ein Anfang. Wenn ich jeden Schreibtag solche Steigerungen umsetzen könnte, 
dann wäre ich in ca. zwanzig Tagen an meinem Schnellschreibsteigerungsziel angekommen 
und könnte dann in einem Tag nicht nur 80, sondern 100 A4 Seiten schreiben, also in einer 
24-stündigen optimalen Schreiben-Session. Das könnte dann auch mich an meine 
Belastungsgrenzen bringen, oder vielleicht noch lange nicht. Wenn ich gezielt mich langsam 
geistig steigere wie bisher, dann könnte ich am Ende so gut trainiert sein und noch schneller 
Schreiben und dann könnte ich vielleicht auch ganz entspannt wie jetzt 13 stündige 
Schreibleistungen erbringen kann auch 24 Stunden ganz entspannt die 100-Seiten 
Tagesschreibrekord erreichen. Ich denke ja optimistisch und habe eine positive 
Grundeinstellung und könnte mir gut vorstellen, wenn ich mich noch viel mehr trainiere, dass 
ich auch die 100 Seiten am Tag schaffen könnte. Klar ist, dass mir 50-60 Seiten vorerst auch 
reichen und ich weiß, dass ich 60 Seiten ganz leicht schaffen kann. Ganz leicht, das wäre ja 
schon vorgestern leicht möglich oder aber auch heute. Und zwar ziemlich sicher. Ich müsste 
ja nur 19 Stunden anstatt der 13 Stunden heute optimal Schreiben und wäre dann schon heute 
bei ca. 60 Seiten Tagesschreibrekord angelangt. Aber ich habe es ja nicht so eilig und werde 
mir die 60 Seiten Tagesschreibrekord erst später genehmigen und genehmige mir zuvor noch 
viele weitere Tagesschreibrekorde mit einer Steigerungsrate immer von nur einer Seite, damit 
ich mir das optimale Schreiben optimal eintrainieren und es mir zu Fleisch und Blut wird. 
Comprende? Themenwechsel. In 24 Stunden 100 Seiten neuen Text auszuspucken ist die 
zweieinhalb fache höhere Denk- und Schreibleistung als ich bisher habe. Meine Denk- und 
Schreibleistungen um weitere fünfzig Prozent zu steigern und mir den 60 Seiten 
Tagesschreibrekord zu verdienen kann ich mir wie geschrieben schon heute vorstellen. Aber 
dann nochmals vierzig Seiten mehr, das ist schon nicht wenig sich das alles zu erdenken. 
Manche werden sagen, bereits die 41 Seiten sind schon sehr beachtlich und sind für geistig 
Unterentwickelte eigentlich nicht schaff bar, weil viele der Schreiberlinge nicht einmal zehn 
Seiten im Schnitt pro Tag schaffen, wenn wir uns ehrlich sind. Diese gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger sind auf einem 
wirklich sehr niederen Schreibniveau, dass das eines geistig unterentwickelten Versagers 
entspricht. Also wer kann am Tag 41 Seiten oder mehr Text erstellen? Keiner? Gar keiner? 
Schon wieder ein Volltreffer? Mitten auf den Punkt gebracht? Alle gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger haben ein sehr 
minderwertiges und niederes Schreibleistungsniveau? Ohne eine einzige Ausnahme? Schon 
wieder ohne Ausnahme? Hört auf totzuschweigen und fangt an zu schreiben. Zum Beispiel 
über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung mit der verfassungswidrigen 
Abhörstation Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt, welche für aktive Kriegsakteure, 
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für CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen die 98 % unschuldige Menschen 
ermorden oder verkrüppeln Metadaten aus dem arabischen und afrikanischen Raum 
ausspionieren und per Glasfaserkabel den CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-
Terroristen zur Verfügung stellen, damit diese Metadaten als Zielortungsdaten benutzt werden 
können. Das ist eine Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, eine 
Terrorbeteiligung, eine Lizenz-zum-Morden-Beteiligung, eine Massenmordbeteiligung und 
macht uns zu einem Kriegsstaat, einen Terrorstaat, einen Mörderstaat, einen Schurkenstaat, 
einen rechtsbankrotten Staat mit Regierungskriminalität, Staatsterrorismus, einen 
zweiundzwanzigjährigen Staatsverbrechen, das einen Justizskandal aufweist, einen 
Polizeiskandal aufweist, einen Medienskandal aufweist, einen Regierungsskandal auslöst, 
einen Generalstabskandal auslöst, einen Heeresnachrichtenamtsskandal auslöst, einen 
Verfassungsschutzskandal auslöst und allen aufzeigt, wie mies, wie schändlich und wie 
unzumutbar unsere Hofberichterstatter-Totschweigersituation ist, die schon alleine ein großer 
Skandal ist, eine große Frechheit ist und eine völlige Zumutung ist.  Themenwechsel. So, jetzt 
trinke ich meinen heute letzten Gehirnboostertee und danach genehmige ich mir noch ein Glas 
Rotwein. Das Schreibziel ist ja in erreichbarer Ferne unter vier Seiten, also sollte das auch 
heute für mich überhaupt kein Problem sein und selbst den Schnellschreiberekord werde ich 
mir aller Voraussicht nachholen können. Daher schaut alles danach aus, dass heute mein erster 
Tag in meinem ganzen Leben ist, an dem ich drei Rekorde aufstellen kann. Das kann sich auf 
jeden Fall ansehen lassen und muss sich vor niemanden verstecken. Seit einiger Zeit habe ich 
ja schon erkennen können, dass ich mir auch diesen Schnellschreiberekord mir heute holen 
kann und daher bin ich jetzt nicht mehr überrascht, dass ich das heute mit aller 
Wahrscheinlichkeit nach auch umsetzen werden kann. Zum Glück habe ich heute ja auch keine 
Schreibunterbrechung erleiden müssen, da es mir recht gut gelungen ist wieder 
vorauszudenken um keine Schreibunterbrechungen auszulösen. So wie es aussieht könnte es 
gut sein, dass ich heute ein knapp über 18 Minuten Durchschnittsseitenschreibezeit 
zusammenbekommen werde, vielleicht 18 Minuten und drei oder fünf Sekunden und 
vorgestern habe ich ja den 18 und 30 Sekunden Schnellschreibrekord aufstellen können. Also 
konnte ich mich gegenüber vorgestern um ca. 25-27 Sekunden im Durchschnitt pro Seite 
steigern, was eine Steigerung um 2,35 % bedeutet. Themenwechsel. Wichtig ist, mit voller 
Schreibkraft voraus von Anfang bis zum Ende durchzuhalten. Das ist das um und auf beim 
optimalen Schreiben im Ausmaß von mehr als einen halben Tag Texterstellungs-
Schreibleistungserbringung. Freaks lieben es alles völlig zu übertreiben und das Maximale 
auszukosten und bis an die Grenzen zu gehen, und als Schreibfreak bin ich halt ein 
Schreibfreak. Ein Schreibfreak kann gar nicht anders als ein Schreibfreak zu sein, denn die 
Natur eines Schreibfreaks ist ja sein Schreibfreakdasein. Ich als Schreibfreak, bin halt ein 
Schreibfreak, damit habe ich mich schon lange abgefunden, dass ich ein Schreibfreak bin und 
das Leben eines Schreibfreaks führe. Für mich ist das alles ganz normal, so zu sein, wie ich es 
bin. Ganz normal, nicht außergewöhnliches, etwas was ich ja schon sehr lange mache, also so 
um etwas mehr als elf Jahre. Somit verfüge ich über elf Jahre Vielschreibpraxiserfahrungen 
und habe schon viele zehntausende Seiten geschrieben. Wenn man ein Schreibfreak ist, dann 
ist man ein Schreibfreak. Das geht gar nicht anders. Ein Schreibfreak ist ein Schreibfreak und 
ein Schreibfreak bleibt ein Schreibfreak, ist anzunehmen, oder davon könnte oder sollte man 
ausgehen. Seien Sie froh, dass ich auch genial bin. Daher wird das alles ziemlich genial 
gestaltet werden. Darauf können Sie sich verlassen. OK? OK. Wenn Sie wollen, können Sie 
darauf auch einen lassen. Oder Sie können darauf wetten. Wie Sie wollen, eh klar. Gut. Dann 
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wissen Sie auch darüber Bescheid und ich kann an dieser Stelle heiter weitermachen und den 
Fließtext im optimalen Schreibstil frei aus mir herausfließen lassen um hier Meter zu machen 
und keine unnötigen Zeitverluste entstehen. Also freie Bahn um mit voller Schreibkraft voraus 
mir heute zwei Schreibrekorde mir zu ergattern und mir einzuheimsen sowie redlich zu 
verdienen. Comprende? Themenwechsel. OK, Nicht einmal mehr drei Seiten und ich ballere 
durchs Tagesschreibrekordziel und kann abbremsen und mir heute noch einen Film reinziehen 
und etwas lesen und die nächsten drei Tage schreibfrei verbringen. Bin schon gespannt, wie 
sich drei Tage schreibfrei anfühlen werden und ob ich das cool meistere oder ob mich eine 
Schreilust überkommt und mich dazu bringt die eine oder andere Seite optimal zu schreiben. 
Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen und wenn ich mich mit Lesen beschäftige, 
dann bin ich ja sehr gut beschäftigt und drei Tage gehen schneller vorbei als man denkt. Und 
ich habe ja noch jede Menge Zeit um dies oder das machen zu können. Daher mache ich mir 
keine Sorgen und nimm mir tatsächlich drei Tage schreibfrei. Wenn man drei Rekorde an 
einem Tag sich holt, dann gehört man ordentlich belohnt. Schreiben wäre zwar auch eine 
Belohnung aber man kann ja nicht immer alles haben. Ich werde mir jetzt ein Glas Wein 
einschenken und es genießen die letzten zweieinhalb Seiten zu schreiben und werde mit 
ziemlicher Sicherheit ganz locker den Schnellschreiberekord erreichen. Somit schreibe ich 
heiter weiter in voller Schreibkraftgeschwindigkeit voraus und schreibe, und schreibe und höre 
er im Ziel auf zu schreiben. Schreiben bis zum Ende. Ich schreibe mich ins Schreiberglück 
und in die Schreiberglückseligkeit. Themenwechsel. Klar ist, dass schwachsinnige 
Schwachköpfe und völlige Vollidioten allermeist ihren geistigen Zustand gemäß 
Einschätzungen, Entscheidungen und Handlungen treffen und machen. Also sich wie 
schwachsinnige Schwachköpfe oder völlig Vollidioten verhalten da sie ja auch 
schwachsinnige Schwachköpfe oder völlig Vollidioten sind. Sich also ihrer Natur gemäß 
verhalten und es für die schwachsinnigen Schwachköpfe oder völlige Vollidioten ganz normal 
ist, sich wie schwachsinnige Schwachköpfe oder sich wie völlige Vollidioten zu benehmen 
und zu verhalten oder auch so zu sprechen. Die Normalität von schwachsinnigen 
Schwachköpfen oder völligen Vollidioten entspricht die von schwachsinnigen 
Schwachköpfen oder völligen Vollidioten. Das war schon immer so, und es ist anzunehmen, 
dass sich daran nichts ändert und es demnach dann auch immer so bleiben wird, es sei denn, 
es passiert etwas völlig Neues, was das Alte auf den Kopf wirft, davon ist aber überhaupt nicht 
auszugehen, denn die Wahrscheinlichkeit, dass so etwas passiert ist sehr gering. Deswegen 
kann man auch hier davon ausgehen, dass alles so bleibt wie es ist und sich nichts daran ändern 
wird. Schwachsinnige Schwachköpfe oder völlige Vollidioten werden schwachsinnige 
Schwachköpfe oder völlige Vollidioten bleiben, daran wird sich mit aller Wahrscheinlichkeit 
überhaupt nichts ändern. Themenwechsel. Hätten Sie sich am Anfang des offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg-Brief sich gedacht, dass der offene Brief diese Inhalte behandeln 
wird, diese und jene Wendung nimmt, einiges überraschendes bereitet, viele wichtige 
Informationen zur Verfügung stellt und alle ein wenig klarer erscheinen lässt, den einem oder 
anderen die Augen aufmacht, den einen oder anderen ein wenig genervt hat, unterhalten hat, 
zum Schmunzeln und Lachen angeregt hat, interessante Inhalte hatte, gute Absichten hat, es 
mit allen gut meint, allen versucht das eine oder andere schmackhaft zu machen, versucht zu 
überzeugen und mit Fakten, Beweisen und Tatsachen alles ins richtige Licht zu rücken und 
aufzuklären und zahlreiche Angebote aufwartet und viele Vorteile für alle Menschen offenbart 
und vieles, vieles mehr? Bekommen Sie das alles mit? Wenn nicht, dann rate ich Ihnen 
abermals Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, alle auszubilden und alle gut zu trainieren, 
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diese fortlaufend zu evaluieren und ständig zu optimieren nur, wenn Sie das machen, 
kann/könnte aus Ihnen geistig noch was werden. Wenn Sie heiter weiter Ihr geistiges Potenzial 
vergeuden und verschwenden, es also nicht zu verwenden und zu nutzen, nein es ungenützt 
verkümmern lassen. Machen Sie sich nichts mehr vor und machen eine ausgedehnte 
Selbstreflexion darüber, dann könnten Sie möglicherweise den einen oder den anderen hellen 
Moment miterleben und möglicherweise zu einer richtigen Erkenntnis finden, die Sie dann im 
Leben umsetzen und enorm davon profitieren könnten und zwar geistig. Können Sie sich 
vorstellen, wie es ist, wenn Sie über geistig entwickelte Fähigkeiten zu verfügen, die gut 
ausgebildet sind und gut trainiert wurden und Ihnen dann in gut entwickelten, gut 
ausgebildeten und gut trainierten Zustand geistig zur Verfügung und zur Nutzung offenstehen? 
Können Sie sich das vorstellen? Wenn Sie die geistigen Meisterschaft unternehmen die 
erweitert auch Ihre Vorstellungskraft, verbessert Ihre Erkenntnisfähigkeit, verbessert Ihr 
Erinnerungsvermögen, verbessert Ihre Inspiration, verbessert ihre Kreativität, verbessert Ihr 
Intelligenz, verbessert Ihre Fantasie, verbessert Ihre Entscheidungskraft, verbessert Ihre 
Analysefähigkeit, verbessert Ihre Denkleistungen und Denkergebnisse, macht sie mit 
verschiedenen Formen des Denkens bekannt und weist Sie ein, verbessert Ihre Logik, 
verbessert ihr Zahlenverständnis, verbessert Ihre Verstandeskraft, erhöht Ihr Wissen, erhöht 
Ihren Erkenntnisstand, erhöht Ihren Informationsstand und Sie können sich damit auch Ihre 
Genialität selbst erarbeiten. Die geistige Meisterschaft hat sehr viele Synergieeffekte und 
macht die Schüler der geistigen Meisterschaft glücklicher wie je zuvor. Alle die die geistige 
Meisterschaft unternehmen profitieren zahlreich von der geistigen Meisterschaft. Ich habe 
damit langjährige Praxiserfahrungen gemacht und bin der geistigen Meisterschaft sehr dankbar 
dafür, dass ich Sie ergründen durfte und für alle Menschen zugänglich machen kann. Somit 
kann ich mich auch als der Glückbringer bezeichnen, denn jeder der die geistige Meisterschaft 
unternimmt, steigert sein Glück und ist dann wirklich sein eigener Glückes Schmid da jeder 
Schüler der geistigen Meisterschaft ganz am Anfang wertvolle Informationen erhalten die 
einem geistig unterstützen und die man nützen kann um seinen Geist zu bereinigen, zu klären, 
von geistigen Defiziten befreien kann und sein Illusionen und Ängste auflösen kann und sich 
davon befreien kann und dann bessere Denkleistungen zu Stande bringen kann, weil man dann 
von nichts mehr geistig blockiert wird. Themenwechsel. Sie kommen mir jetzt daher und 
behaupten wiederrum ohne Vorlage irgendwelcher diesbezüglicher Beweise, Fakten und 
Tatsachen das ich hier daherkomme wie ein selbsternannter geistiger Meister der eine geistige 
Meisterschaft mit geistig Unterentwickelten organisieren möchte und durchführen möchte. So 
eine geistige Gehirnwäsche alle verpassen und alle zu steuern, manipulieren und über das 
Unbewusste die Gefühle verursachen zu wollen, damit alle genau das machen, was ich gerne 
hätte, dass alle Menschen machen und sich dafür einsetzen sollten, nämlich sich für den 
Weltfrieden und das Überleben der Menschen stark machen und gemeinsam Weltfrieden 
fordern der der Vernunft und dem Lebenswillen entspricht. Dann möchte ich Sie hier an dieser 
Stelle zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordere und ich verspreche Ihnen hier und 
jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen 
werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein 
abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. 
Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier 
geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. Haben Sie das 
verstanden, dass wir eine Regel vereinbart haben, dass hier niemand ohne Unterlegung seiner 
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Aussagen mit Beweisen, Fakten und Tatsachen durchkommt und all die das machen von mir 
zu einem Wortgefecht-Duell aufgefordert werden? Bekommen Sie überhaupt noch etwas mit? 
Mir vorzuwerfen ich wäre ein selbsternannter geistiger Guru der alle manipuliere und benützen 
möchte, dass schlägt doch dem Fass den Boden heraus. Sie erfrechen sich hier und ich soll mir 
das gefallen lassen? Ganz sicher nicht, das können Sie sich völlig abschminken und gleich 
ganz vergessen. Damit kommen Sie nie und nimmer hier durch. Niemals. Glauben Sie etwas 
ich wäre blöde? Themenwechsel. Und schwupp die wupp befinde ich mich tatsächlich auf der 
letzten Schreibseite im Tagesschreibrekordversuch, denn ich am Ende dieser Seite neu 
aufgestellt habe und die 41 Seitenmarke einkassiert habe und gleichzeitig den 
Schnellschreiberekord mir hole. Hat sich heute wieder mehrfach gelohnt und ich konnte mit 
einem Versuch wieder mehrere Fliegen erschlagen. Die Fliegen verzeihen mir hier an dieser 
Stelle, dass ich Sie hier textlich verwendet um zu versuchen etwas zu erklären und bildhaft 
rüberzubringen. Jetzt werde ich mir glatt noch ein Glas Rotwein einschenken, um die heutigen 
Siege & Rekorde zu würdigen und es mir gut gehen lasse. Klar ist, dass wenn ich jetzt noch 
heiter weiter schreiben würde ich sicher noch weitere 19 Seiten bis zum 60 Seiten 
Tagesschreibrekord schaffen könnte, dann würde ich mir aber 18 weitere Tagesschreibrekorde 
und den einen oder anderen Schnellschreiberekord und den einen oder anderen 3-
Tagesschreiberekord mir nicht holen könnte. Wenn ich alles bekommen kann, dann nehme ich 
gerne alles. Somit gehe ich lieber so vor, wie ich es mir ausgedacht habe und kann dadurch 
auch viel besser das optimale Schreiben mir antrainieren und auf 60 Seiten pro Tag zu steigern. 
Ganz gemütlich und entspannt. Wie würden Sie hier an meiner Stelle vorgehen? Sie würden 
sich heute alles beweisen wollen und sofort die 60 Seitenmarke knacken? Oder würde Sie es 
auch so wie ich es mache machen? Wenn ja, dann hätten wir hier erneut etwas Gemeinsames 
auf dem man aufbauen könnte und sollte. Was denken Sie? Themenwechsel. Wenn man nur 
mehr eine halbe Seite Texterstellung vor sich hat, dann ist man ja schon recht kurz vor 
Zielüberschreitung und kann die letzten zehn Minuten noch genießen und die Vorfreude für 
zwei Schreibrekorde spüren und glücklich darüber sein, ein weiteres Schreibziel sich zu 
erschreiben und sich zu holen. Hier an dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön allen 
meinen geistigen Kräften, ihr seid wirklich Weltklasse. Eure Höchstleistungen, Bestleistungen 
und Spitzenleistungen sowie Glanzleistungen aber auch Meisterleistungen ermöglichen es uns 
hier diese Erfolge einzufahren. Ihr habt wirklich meinen sehr großen Respekt und Achtung 
verdient. Ja, das habt Ihr auf alle Fälle euch verdient und nochmals einen sehr herzlichen lieben 
Dank. BRAVO! Themenwechsel. Alles hat einmal ein Ende so auch dieser offene Brief im 
Totschweiger-Papierkrieg. Als ich heute in der Früh den offenen Brief begonnen habe und am 
Anfang stand, da habe ich mir gedacht, dieser offene Brief wird ein Ende haben auf das ich 
jetzt mit voller Schreibkraft und 100 % Einsatz drauflosschreibe auf Teufel komm heraus (das 
sagt man so). Und ich habe geschrieben, und geschrieben und geschrieben und 
weitergeschrieben ich habe den ganzen Tage versucht den Textfluss nicht unterbrechen zu 
lassen und ich kann es kaum glauben, aber heute ist es mir schon das dritte Mal gelungen über 
den ganzen Tag bis hier an dieser Stelle keine Schreibunterbrechung zu erleiden. Das optimale 
Schreiben zeigt mir auf, was ich mit meinem trainierten Geist und mit meiner 
Gehirnverwöhnungskur zu Stande bringen kann. 12,4 Stunden durchgehend optimal zu 
schreiben ohne Unterbrechung wie geschrieben. Das ich sowas einmal zusammen bekommen 
kann, hätte ich mir nie & niemals gedacht, dass zu schaffen. Aber oft kommt es ja anders als 
man denkt. Und der liebe Gott hatte da ja auch seine Finger im Spiel. Das darf ich nicht 
vergessen. Der liebe Gott hat mich allerdings durch die Kompetenz des optimalen Schreibens 
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zu einem glücklicheren und einsatzfähigeren Menschen gemacht. Schon klar, oder? Also eine 
typische göttliche Win-Win-Situation hergestellt. Wir beide profitieren davon. Win-Win 
Komme gerade (habe ich nach hinten gereiht, da hier ein Fremdtext enthalten ist) vom 
Waldaufenthalt zurück und habe eine schöne Zeit verbracht und mich in der Sonne erholen 
können, obwohl ich eh sehr entspannt war. Die Sonne tut auf jeden Fall sehr gut und hellt auch 
die Stimmung auf. Also ich bin immer gut drauf, wenn ich in der Sonne bin und die 
Sonnenstrahlen genießen kann. Und gute Waldluft tut auch sehr gut. 

1. Welche Substanzen sind in Waldluft enthalten? 

Die Frage, welche Stoffe die Waldluft so besonders machen, ist zwar interessant, jedoch sollten wir 

zusätzlich einen Blick darauf werfen, welche Stoffe nicht enthalten sind: 

 Mehr Sauerstoff 
Pflanzen produzieren Sauerstoff und binden Kohlendioxid. Eine durchschnittliche 
Tanne produziert zum Beispiel pro Tag 13 Kilogramm Sauerstoff. Von dieser Menge 
können 10 Menschen einen Tag lang atmen. 

 Terpene und Terpenoide 
Die Duftstoffe, die Pflanzen absondern, heißen Terpene und Terpenoide. Sie 
dienen den Pflanzen zur Kommunikation untereinander und schützen sie vor 
Schädlingen. 

 Weniger Feinstaub 
Die Bäume und Pflanzen des Waldes haben eine immense Staubfilterwirkung. 
Somit befindet sich im Wald deutlich weniger Feinstaub als in der Innenstadt. Das 
ist insbesondere für Asthmatiker und lungenkranke Menschen ein Segen. 

 Weniger Lärmbelastung 
Der Lärm der Großstadt macht uns krank. Sirenen und Autohupen lassen unseren 
Stresspegel gehörig ansteigen. Im Wald fehlt diese Belastung. Vögel können zwar 
auch ganz schön laut zwitschern, das finden die meisten Menschen jedoch eher 
entspannend. 

2. Welche Auswirkungen hat Waldluft auf unser Immunsystem? 

Der Wald hat – soweit ich es bei meinen Recherchen herausfinden konnte – nur positive 

Eigenschaften auf unsere Gesundheit. Sowohl auf unseren Körper, als auch auf unsere Psyche. 

2.1 Herz-Kreislauf-System entspannt sich 

Bereits nach wenigen Minuten im Wald sinken unser Puls und unser Blutdruck nachweislich ab. 
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So hat der Umweltpsychologe Marc Berman von der Universität Chicago im Jahr 2015 in einer Studie 

herausgefunden, dass Bäume in der Wohngegend das Risiko für typische Zivilisationskrankheiten 

senken können. Dazu zählen zum Beispiel verschiedene Herz-Kreislauf-Probleme und Diabetes. 

2.2 Atmung fällt leichter 

Die Waldluft sorgt dafür, dass sich unsere Lungen weiten und wir endlich mal wieder richtig 

durchatmen können. Wir nehmen mit jedem Atemzug mehr Sauerstoff und gesundheitsförderliche 

Terpene auf. Schädliche Substanzen wie Feinstaub bleiben dabei draußen – zumindest atmen wir 

davon deutlich weniger ein als in der Stadt. 

Der menschliche Körper bekommt im Wald also das, was die Natur ursprünglich mal für ihn 

vorgesehen hat. 

2.3 Positiver Einfluss auf die Psyche 

Die sensorischen Eindrücke des Waldes und die Zusammensetzung der Waldluft geben uns innere 

Ruhe. Wir entspannen uns und die Konzentration von Stresshormonen im Organismus sinkt. 

Stattdessen werden stimmungsaufhellende Endorphine ausgeschüttet – was zum Teil auch an der 

Bewegung liegt. 

Diese hormonellen Veränderungen steigern die Stimmung und können sich sogar positiv auf 

Depressionen, Burnout und sonstige psychische Stressbelastungen auswirken. 

2.4 Mehr natürliche Killerzellen 

Nach einem Aufenthalt im Wald produziert der Körper mehr natürliche Killerzellen. Das sind Zellen 

unseres Immunsystems, die Krankheitserreger und sogar Krebszellen bekämpfen. 

Herausgefunden haben das Forscher an der Nippon Medical School in Tokio im Jahr 2009. Nachdem 

Testpersonen über mehrere Tage hinweg mit Waldluft behandelt wurden, konnten ihnen am 

nächsten Tag mehr Killerzellen im Blut nachgewiesen werden als es bei der Kontrollgruppe der Fall 

war. Verantwortlich sollen dafür die Terpene in der Waldluft sein. 

2.5 Der Wald hilft bei Genesungsprozessen 

Im Jahr 1984 haben Forscher gezeigt, dass selbst der Blick auf einen Wald aus dem 

Krankenhausfenster bei der Genesung nach einer Operation helfen kann. 

Die Patienten benötigten weniger Schmerzmittel und haben sich seltener bei den behandelnden 

Krankenschwestern beschwert. 

2.6 Erholung für die Augen 
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Viele Menschen blicken im Alltag einen großen Teil des Tages auf Monitore. Sei es am Computer, 

vor dem Fernseher oder der ständige Blick aufs gehasste und zugleich geliebte Smartphone. 

Im Wald lassen wir eher unseren Blick schweifen und blicken in die Ferne. Das entspannt die Augen 

und beugt Kurzsichtigkeit vor, die von der dauerhaften Benutzung von Smartphones und Co 

ausgelöst wird. 

Also merke Dir: Lass das Smartphone während des Waldausflugs in der Hose – oder direkt Zuhause. 

2.7 Waldspaziergänge helfen beim Abnehmen 

Beim Spaziergang im Wald verbrennen wir natürlich auch Kalorien. Regelmäßige Waldspaziergänge 

helfen daher effektiv beim Abnehmen. Der durchschnittliche Erwachsene verbraucht dabei pro 

Stunde circa 200 Kilokalorien. Bei einem Waldspaziergang vergehen selbst 10.000 Schritte, die man 

ja am Tag mindestens zurücklegen soll, wie im Flug. 

Das gilt insbesondere für Menschen, die im Alltag die meiste Zeit über im Büro oder im Home-Office 

sitzen und wenig bis gar keine Bewegung abbekommen. 

2.8 Nach dem Besuch im Wald sind wir konzentrierter 

Ständige Reizüberflutung, Lärm und Termine sorgen dafür, dass wir die meiste Zeit des Tages 

unkonzentriert sind. Wir sind zwar körperlich anwesend, allerdings haben wir ständig diesen Schleier 

im Kopf. 

Der Aufenthalt im Wald sorgt hingegen dafür, dass wir mal komplett abschalten. Hier gibt es keinen 

Lärm und keine Termine. 

Das Ergebnis: Nachdem wir dem Alltag für einige Zeit entflohen sind, arbeiten wir danach deutlich 

konzentrierter weiter. Der Waldspaziergang eignet sich daher besonders gut für die Mittagspause. 

3. Waldbaden ist in Japan ein Teil der Kultur 

In Japan weiß man schon lange um die positive Wirkung des Waldes auf unser Immunsystem. Ein 

Ausflug in den Wald wird daher als Waldbaden bzw. Shinrin yoku bezeichnet. 

Seit 2012 ist Waldmedizin bzw. Forest Medicine in Japan sogar ein eigener Forschungszweig. 

4. Fazit: Darum ist frische Waldluft so gesund 

Wie Du siehst, habe ich Dir zu Beginn dieses Artikels nicht zu viel versprochen. Ein Waldspaziergang 

ist ein Rundumschlag für jeden Aspekt unserer Gesundheit. Er wirkt sich sowohl auf die körperliche 

als auch auf die psychische Ebene unseres Körpers aus. 

Worauf wartest Du also noch? Es wird Zeit für Deinen nächsten Ausflug in den Wald. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birnbaume/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  

 

 


